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「一年間を振り返って」 

役職名 理事長   氏名 浅野 大介 

顔写真

2025年度には坂井理事長が新たなリーダ

ーとして、一宮青年会議所を導いてくれま

す。坂井君の卓越したリーダーシップのも

と、組織がさらに進化し、輝かしい未来へと

歩みを進めていくことを心から期待していま

す。そして、これからの青年会議所を担う若

いメンバーの皆さんには、これまで築いてき

た経験を礎に、地域社会にさらなるインパク

トを与える存在として活躍してほしいと願っ

ています。

最後に、この一年間を共に歩んでくださった

全てのメンバーと地域の皆様に改めて深く

感謝申し上げると共に、一宮青年会議所が

これからも地域社会と共に成長し、未来を切

り拓く存在であり続けることを願っておりま

す。 

1年間、本当にありがとうございました。 

2024年度の理事長候補者として選任をいただ

いてから約 1 年間半を振り返り、まずは一宮青

年会議所の活動を支えてくださったすべての皆

様に心より感謝申し上げます。 

この 1 年を通じて、多くの困難や挑戦を乗り越

えて来られたのは、副理事長兼専務理事を務

めてくださった加古川和也君をはじめ、副理事

長を務めていただきました坂井大輝君、日比野

治義君、豊東裕也君、理事として委員長・局長

を務めていただいた皆様、監事を務めていただ

きました伊東大徳君、卒業後にもかかわらず一

宮青年会議所のためにご尽力いただきました

野田敏弘先輩、平田浩一先輩、そしてすべて

のメンバーのお力添えがあったからこそです。

本当にありがとうございました。 

年頭に掲げさせていただきました「Keep 

moving forward〜今を変え、未来を変える」のス

ローガンの元、会員の一人ひとりが前向きに行

動し、それぞれの事業や例会を通じてメンバー

が個々に成長し、メンバー全員が積極的に地

域課題に取り組み、一宮市へ確かな影響力を

与えられたことは、一宮青年会議所の存在意義

を改めて感じさせていただきました。

会員拡大においては、100 名 LOM という高い

目標を掲げさせていただきましたが、達成には

至らなかったことは悔しい部分ではございます。

しかし、この挑戦を通じて得た気づきや努力

は、必ずや次の世代へと繋がりいつの日か 100

名 LOMに返り咲くことを信じています。 
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「一年間を振り返って」 

役職名 副理事長 

氏名 加古川 和也 

顔写真

活動インタビュー 

Q 今後副理事長を受ける方に向けて一言。 

副理事長は西尾張 6JC 正副理事長会議や名豊

一会など、副理事長しか体験できない会議や事業

があります。いただいた機会の提供を活かして、自

己成長や友情の輪を広げて楽しんで活動してくだ

さい。また、LOM 内においては LOM のことを考

え広い視野で物事を捉え、判断や指示、そして会

員の模範となる行動をこころ掛けてください。大変

な場面もあるかと思いますが楽しんで活動してくだ

さい。

Q 自己成長した点を教えてください 

副理事長は委員長の時と違い、自ら議案作成や

事業の段取りをせず、これらを導く立場です。委員

長の時は、あまり指示が出せず自分で多くの事を

やってしまう傾向がありました。その観点から見る

と、委員会を導くことや指示をだすことにおいて成

長できたのではないかと感じます。 

Q 室長として委員長を導くためにした努力を教え

てください 

委員長の立場になることや委員長の気持ちを汲み

取り、導くことをこころ掛けました。また、委員会内

においては、委員長が主役になれるように補佐役

に徹しました。 

Q 委員長から室長に向けてメッセージ 

1年間お疲れ様でした。渉外・交流委員会担当副

理事長として専務理事としてご尽力いただきあり

がとうございました。計り知れない重責を全うされ

感謝しかありません。また、加古川担当の優しさで

私の無理をしっかり受け止めていただき応援して

いただきました。他の人なら一蹴されていたと思

います。3 つの例会、各種大会、大邱交流など加

古川担当とご一緒できたこと誇りに思います。普

段顔に出さない担当が enjoy3 ヶ条を上程したと

き、大邱姉妹会議で私が寝坊したとき、例会 30

分前にミニ四駆のコースを1から作っていたときの

焦られていたことは今でも鮮明に覚えています！

担当のおかげで enjoy 精神をもって意欲的に活

動し、成長できたと思います！1 年間ありがとうご

ざいました！お疲れ様でした！ 

Q 室長から室メンバーに向けてメッセージ 

一年間ありがとうございました。最終年度を最高の

委員会メンバーと活動することができ、記憶に残

る充実した一年となりました。本当にありがとうござ

いました。基本方針にもある「enjoy 精神」を委員

長筆頭にこころ掛けた委員会であったため、楽し

く活動をすることができました。JC活動は「自己成

長」と「仲間と共に楽しく活動する」ことが醍醐味だ

と考えますので、それらを経験させていただいた

委員会メンバーに感謝です。今後も自己成長と

enjoy精神を忘れず、飛躍されることを願っていま

す。ありがとうございました。 



「一年間を振り返って」 

 

役職名 専務理事 

氏名 加古川 和也 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

顔写真 
活動インタビュー 

 

Q 今後専務理事を受ける方に向けて一言。 

LOMの成功は理事長の手柄。LOMの失敗は専

務の責任。こころして挑んでください。個人的に

は、自分の想像の 10 倍は大変な役職だと感じま

したが、たくさんの人と交流できるポジションでもあ

るため、充実した楽しい 1 年を送ることができまし

た。大変な分、得られるものも多いと思いますの

で、有意義な活動になることをこころより祈念しま

す。 

Q 専務理事から事務局メンバーに向けてメッセ

ージ 

一年間お世話になり、誠にありがとうございまし

た。スムーズな理事会運営ができたのは、お二方

の段取りや準備の良さの賜物です。毎月の委員

会が無いため、同室の委員会オブザーブ参加を

毎回行えば良かったと反省がありますので、卒業

後は是非ともたくさん遊んでください。本当にあり

がとうございました。 

Q 事務局長から専務理事に向けてメッセージ 

事務局長としてお声がけいただいた日からもうこん

なに経つのですね。専務のこころの広さに感銘を

受けました。いつか専務のように仏の山川になれ

るよう、自制心を養います。 

ご迷惑ばかりかけたかと思いますが、加古川専務

の元で事務局長を務めさせていただけたこと、一

生の宝物にします！ありがとうございました！ 

 

Q 自己成長した点を教えてください 

専務理事は担当委員会だけではなく、LOM全体

の舵取りが必要です。そのため当事者意識を持

つことをこころ掛けました。ものごとを見る視野が

広がったのではないかと考えます。 

Q 各 LOM と連携を図った中で一宮青年会議所

が誇るべきであると感じたことを教えてください 

西尾張 6JCの中では親 LOM となりますので、専

務間の中でも最終決定を問われる場面は多々あ

りました。また、愛知ブロック協議会内でも名古屋

JC の次に意見を言える LOM となります。これら

は誇るべきことであるとともに、姿勢を正し模範と

なる行動をする立場でもあります。奢らず謙虚な

姿勢で誠実に活動をしてください。 

Q 各 LOM と連携を図った中で一宮青年会議所

が見習うべきであると感じたことを教えてください 

名古屋 JC：拡大活動に関して、毎年目標値を必

ず必達していること。 

半田 JC：新入会員は入会翌年に必ず日本 JCへ

出向していること。また、シニアクラブとの連携が

多く、拡大に活かしている。 

Q 全メンバーに向けてメッセージ 

力不足の専務だったため、皆様のご協力が無け

れば最後まで務めることが出来なかったと感じま

す。一年間お世話になり誠にありがとうございまし

た。今後とも宜しくお願い致します。 

 



「一年間を振り返って」 

役職名 副理事長兼総務室長 

氏名 坂井 大輝 

顔写真

活動インタビュー 

Q 今後副理事長を受ける方に向けて一言。 

委員長を経験され、副理事長の役職を受けれ

ますが委員長とは全く違います。副理事長は、理

事長の思いと委員長の思いを聞き融合させること

が重要です。 

 あとは、委員長の指導の部分になります。常に連

絡を取れる体制がベストだと思います。皆様、是非

役職にチャレンジしてください。 

Q 自己成長した点を教えてください 

青年会議所活動の中で今までに経験したことの

ない総務委員会に携わることが出来て改めて自分

の苦手分野を理解してどうしたら良いのかがわか 

った点。今後の活動するにあたり時間配分など学

べる 1 年となりました。 

Q 室長として委員長を導く為にした努力を教えて

ください 

社会人として守られた期限などの時間厳守を何

度も伝えていました。しかしなかなか伝わっておら

ず自分の伝え方に問題があると感じされていただ

いた所が反省となりました。委員会メンバーの巻き

込み方、仕事の振り方の重要性、やり遂げる点を

伝えてきました。 

活動写真等

（90ｍｍ×67.5ｍｍ）

※写真を添付

Q 委員長から室長に向けてメッセージ 

 まずは、1年4 か月ありがとうございました。ま
た、数々のご迷惑をおかけしたこと申し訳ありませ

んでした。担当には、いつも温かく見守っていた

だきました。私の、スケジュールの管理不足など

多々あったかと思いますが、それでもここまでやっ

てこれたのは担当の支えがあったからです。本当

にありがとうございました。 

Q 室長から室メンバーに向けてメッセージ 

総務、広報委員会の皆様 1年4ヶ月大変お世

話になりました。 

委員会の皆様には、上野委員長を支えていただ

き誠にありがとう御座いました。川合委員に関して

は、色々なアドバイスを最後までしていただき本

当に助かりました。皆様の支えがなければ終える

ことが出来なかったと思います。 

ここの委員会から次年度として役を受けていただ

いた方も多くおり大変嬉しく思います。 

私にも、色々な成長の機会をありがとう御座いまし

た。 

1年4ヶ月お疲れ様でした。 

活動写真等

（90ｍｍ×67.5ｍｍ）
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「一年間を振り返って」 

役職名 副理事長兼まちの未来創造室長 

氏名 日比野 治義 

活動インタビュー 

Q 今後副理事長を受ける方に向けて一言。 

第一に委員長の右肩になったつもりで委員長を

全力でサポートしてあげてください。役職としては

副理事長が上司になるのですが、議案を触ってき

た先輩として誰よりも委員長の近くにいる存在とな

りますので、何でも話をしてもらえるような関係性を

築いてください。議案の状態の確認や委員会運営

は当たり前のことで、それ以外にも目を向けてあげ

るとこころにゆとりができて円滑に物事が進むと思

います。 

Q 自己成長した点を教えてください 

この度は副理事長という役職を拝命いただきま

してありがとうございました。 

委員長とは全然違う感覚で、他者が考える議案

を審議へ導くというとても重要な役だと感じました。

自分の意見だけではなく他者の考えを読み解い

たり、独りよがりな考えではなく廻りを巻き込んだ考

えができるようになったと考えます。 

Q 室長として委員長を導くためにした努力を教え

てください 

努力とは違うかもしれませんが、委員会のメンバ 

ーがちゃんと委員長のサポートをするように裏で仕

向けたり、委員長がスタッフや委員会メンバーを巻

き込めるようにサポートをしてきました。不甲斐ない

室長で皆に迷惑かけて申し訳なかったと反省しか

ありませんでした。 

Q 委員長から室長に向けてメッセージ 

Q 室長から室メンバーに向けてメッセージ 

この 1 年 4 カ月皆様には多大なる迷惑をお掛
けしましたことをこの場を借りてお詫び申し上げま

す。皆さんがいたから議案を構築することができ

たと思いますし、事業例会共に開催することがで

きたと感じております。 

対外系の委員会は結束力がとても重要になり

ます。2024 年度のまち・青少年発展育成委員会
の皆様はこの結束力を忘れずに今後も青年会議

所活動を頑張っていって欲しいと思います。 

最後に、みんな本当にありがとうございました。 
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「一年間を振り返って」 

役職名 副理事長兼 LOMの未来創造室長 

氏名   豊東 裕也 

活動インタビュー 

Q 今後副理事長を受ける方に向けて一言。 

副理事長は、一宮青年会議所全体を見渡し、適 

切な運営がなされているか監督する立ち位置で

す。室長兼務で激務だとは思いますが、室長と副

理事長それぞれの立場を上手くすみ分けて、他

委員会の活動にも温かい目を向けられるように余

裕をもって活動してください。 

Q 自己成長した点を教えてください 

会員会議所、エリア正副など最終年度で初めて出 

入りする場所が多かったです。たくさんの挨拶を聞 

き、たくさんの式典、会合に参加させていただき良 

い経験になりました。 また多くの他LOMの方と交

流でき、一宮としての立場を知り、一宮青年会議

所としての知見も深まりました。是非、多くの他

LOM の方と交流してみてください。 

Q 室長として委員長を導くためにした努力を教え

てください 

表立って活躍する立場ではないので、様々な方

法で 導くことを意識しました。委員会はあくまで委

員長 です。昨年委員長だった時に周りを巻き込

んで助けてもらう重要性を学んだので、時に表側

で背中を見せたつもりですが、あくまで裏方として

支える努力をしました。 

Q 委員長から室長に向けてメッセージ 

1 年間ありがとうございました。マイペースで、期限
ギリギリな私がやってこられたのも偏に担当の目

があったからだったと思っております。本当にあり

がとうございました。 

Q 室長から室メンバーに向けてメッセージ 

𠮷川委員長を一年間お支えいただき、本当にあり

がとうございます。各自お忙しい中、時間を作って

くださり、できるときにできることをできる範囲で

やっていただいたからこそ、𠮷川委員長がやり遂

げられたのではないかと感じています。人にお願

いすることや、コミュニケーションが苦手な私でし

たので、皆様には大変気苦労をおかけしました。

最後まで残ってくれたメンバー、大変うれしく思い

ます。 それぞれ道は違いますが、せっかくいただ

きましたこのご縁を大切にしたいと思います。 1

年 4 か月本当にありがとうございました。 
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事務局用年会報フォーマット 公益社団法人一宮青年会議所 

事  務  局 
1．事務局構成メンバー
専 務 

事 務 局 長 

事 務 局 次 長 

加 古 川 和 也 

山 川 将 禎 

金 森 亘 紀 

2．理事会開催報告 
内容 月日 場所 内容 

理事オリエンテーション 9月 4日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 内容につきましては、理事会報告をご覧下さい。（P ～P ） 

第１回理事候補者会議 9月 4日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第２回理事候補者会議 9月 29日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第３回理事候補者会議 10月 20日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第４回理事候補者会議 11月 9日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第５回理事候補者会議 11月 29日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第 6回理事候補者会議 12月 23日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第 １ 回 理 事 会 1月 12日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第 ２ 回 理 事 会 2月 15日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第 ３ 回 理 事 会 3月 15日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第 1 回臨時理事会 3月 29日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第 ４ 回 理 事 会 4月 16日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第 ５ 回 理 事 会 5月 15日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第 ６ 回 理 事 会 6月 14日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第 ７ 回 理 事 会 7月 16日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第 ８ 回 理 事 会 8月 19日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第 ９ 回 理 事 会 9月 17日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第 １ ０ 回 理 事 会 10月 16日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第 １ １ 回 理 事 会 11月 13日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第 １ ２ 回 理 事 会 12月 13日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

第 2 回臨時理事会 12月 26日 一宮商工会議所 4 階 402 会議室 

決 算 理 事 会 1月 8日 一宮商工会議所 4 階 401 会議室 

事務局構成メンバー顔写真 

活 動 写 真 ①
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3．他ＬＯＭとの交流 
公益社団法人名古屋青年会議所・公益社団法人豊橋青年

会議所・一般社団法人豊田青年会議所・大韓民国社団法

人大邱江北（テグカング）青年会議所が相互に発展する

為、情報交換を目的に開催される会議です。 

「名豊一会」 

開 催 日：2024 年 3 月 14 日 

開催場所：名古屋城 

参加 LOM：公益社団法人名古屋青年会議所 

公益社団法人豊橋青年会議所 

公益社団法人一宮青年会議所 

会議内容：2024 年度年間事業計画説明並びに質疑応答 

「豊一会」 

開 催 日：2023 年 12 月 13 日 

開催場所：トヨタキャッスル 

参加 LOM：一般社団法人豊田青年会議所 

公益社団法人一宮青年会議所 

会議内容：2024 年度年間事業計画説明並びに質疑応答 

「姉妹会議」 

開 催 日：2024 年 6 月 30 日 

開催場所：アパホテル 

参加 LOM：大韓民国 社団法人大邱江北（ﾃｸﾞｶﾝｸﾞ） 

青年会議所 公益社団法人一宮青年会議所 

会議内容：2024 年度年間事業計画説明並びに質疑応答 

事務局インタビュー 

Q 今後事務局長を受ける方に一言。 

理事長との濃厚な時間を過ごすことができる理

事です。アテンドをすることが職務とされておりま

すが、得られるものが沢山ある職務だと感じまし

た。是非愚直に向き合っていただければと思い

ます。 

Q 事務局長から事務局次長に向けてメッセージ 

事務局長として、次長には寂しい一年を過ごさ

せてしまったこと、お詫び申し上げます。事務局

は LOM の核となる部分が良くも悪くも見えたの
ではないのでしょうか。決して楽しい１年ではな

かったかもしれませんが、これからの JC 生活に
役立てていただければと思います。１年間ありが

とうございました。 

Q 事務局次長から事務局長に向けてメッセージ 

1年間お疲れさまでした。そして、ご指導ありがと
うございます。普段、青年会議所メンバーが見る

ことのない、事務局としての大変さを知ることがで

きました。それをほとんど一人でこなしてしまう事

務局長には尊敬の一言しかありません。個人的

には理事の中で1番輝いていました。また、次長
である私に対しても的確な指示があったおかげ

で迷うことなく動くことができました。次年度でも学

んだことを活かして頑張りたいと思います。Q 自

己成長した点を教えてください 

立ち振る舞いや魅せ方、人との距離感やスケジ 

ュール管理など。 

Q 理事長をアテンドする中で今後の JC 活動に

いかせると感じたことを教えてください。 

理事長ならではの孤独感や歯がゆさ、そういっ

たところが何よりも印象的でした。また、理事長

講話を個人的に聞けたので、とても有意義な時

間を過ごさせていただけました。 

Q 全メンバーに向けてメッセージ 

一年間、遠いところから LOM をお支えさせてい
ただきました。決して事務局長としての鏡にはな

れなかったかもしれませんが、誰よりも理事長と

の濃密な時間を過ごさせていただいたこと、この

場をお借りして感謝申し上げます。本年度は筆

頭理事であり事務局長ということで、少し距離が

遠く感じてしまったかもしれませんが、是非次年

度以降は仲良くしてください。宜しくお願いしま
す。 

5．公益社団法人日本青年会議所 東海地区 

愛知ブロック協議会 会員会議所会議 
愛知ブロック協議会と愛知ブロック 32LOM の理事長で

行われる会議です。 
第１回予定者会議 2023 年 9 月 23 日 

第２回予定者会議 2023 年 12 月 2 日 

第１回会員会議所会議 2024 年 1 月 27 日 

第２回会員会議所会議 2024 年 3 月 18 日 

第３回会員会議所会議 2024 年 5 月 24 日 

第４回会員会議所会議 2024 年 7 月 29 日 

第５回会員会議所会議 2024 年 9 月 28 日 

第６回会員会議所会議 2024 年 11 月 29 日 

5．西尾張６ＪＣ正副理事長会議 
西尾張６ＪＣの正副理事長で行われる会議です。 

第１回 2024 年 2 月 19 日 

第２回 2024 年 4 月 9 日 

第３回 2024 年 6 月 21 日 

第４回 20xx 年 8 月 8 日 

第５回 2024 年 10 月 15 日 

第６回 2024 年 12 月 2 日 
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委員会用年会報フォーマット                          公益社団法人一宮青年会議所 

 渉外・交流委員会  

1．委員会構成メンバー 
担当副理事長  加 古 川  和 也 委 員 榊󠄀 原  健 人 

委 員 長  野 村  悠 介 委 員 多 田  英 生 

副 委 員 長  川 崎  大 造   

副 委 員 長  森  彩 樹   

幹 事  松 本  あ い   

委 員  森  陽 平   

委 員  青 目  崇 志   

2．委員会開催報告 
内容 月日 場所 内容 

第 １ 回 候 補 者 

委 員 会 

9月 12日 菊 水  会 議 室 1.基本方針(案)について  

第 ２ 回 候 補 者 

委 員 会 

10月 5日 一宮青年会議所 事務局 会議室 1.基本方針 (案 )・事業計画

(案)・予算(案)について 

3.事業計画 3（案）に関する件 

2.事業計画 2（案）に関する件 

 

第 ３ 回 候 補 者 

委 員 会 

10月 24日 

 
一宮青年会議所 事務局 会議室 1.基本方針 (案 )・事業計画

(案)・予算(案)について 

3.事業計画 3（案）に関する件 

2.事業計画 2（案）に関する件 

 

第 ４ 回 候 補 者 

委 員 会 

11月 17日 一宮青年会議所 事務局 会議室 1.基本方針 (案 )・事業計画

(案)・予算(案)について 

3.事業計画 3（案）に関する件 

2.事業計画 2（案）に関する件 

4.事業計画 5（案）に関する件 

第 ５ 回 候 補 者 

委 員 会 

12月 8日 一宮青年会議所 事務局 会議室 1.事業計画 3（案）に関する件 2.事業計画 5（案）に関する件 

第 １ 回 委 員 会 1月 3日   一宮青年会議所 事務局 会議室 1.事業計画1に関する件につ

いて 

3.(公社 )一宮青年会議所

2024年度組織図に関する件 

2.事業計画 5(案)に関する件

ついて 

第 ２ 回 委 員 会 1月 25日 一宮青年会議所 事務局 会議室 1.事業計画1に関する件につ

いて 

 

第 ３ 回 委 員 会 2月 21日 一宮青年会議所 事務局 会議室 1.事業計画1に関する件につ

いて 

2.事業計画 6(案)に関する件

ついて 

第 ４ 回 委 員 会 3月 28日 一宮青年会議所 事務局 会議室 1.事業計画1に関する件につ

いて 

3.事業計画 6(案)に関する件

ついて 

2.事業計画 5 の事業報告に

関する件ついて 

第 ５ 回 委 員 会 4月 18日 一宮青年会議所 事務局 会議室 1.事業計画1に関する件につ

いて 

3.事業計画 6(案)に関する件

ついて 

2.事業計画 5 の事業報告に

関する件ついて 

第 ６ 回 委 員 会 5月 21日 野 村 ゆ う す け 事 務 所  会 議 室 1.事業計画1に関する件につ

いて 

 

 

第 ７ 回 委 員 会 6月 19日 一宮青年会議所 事務局 会議室 1.事業計画1に関する件につ

いて 

 

第 ８ 回 委 員 会 7月 25日 一宮青年会議所 事務局 会議室 1.事業計画1に関する件につ

いて 

3.事業計画 7(案)に関する件

ついて 

2.事業計画 6 の事業報告に

関する件ついて 

第 ９ 回 委 員 会 8月 22日 一宮青年会議所 事務局 会議室 1.事業計画1に関する件につ

いて 

2.事業計画 7(案)に関する件

ついて 

第 １ ０ 回 委員会 9月 19日 一宮青年会議所 事務局 会議室 1.事業計画1に関する件につ

いて 

2.事業計画 7(案)に関する件

ついて 

第 １ １ 回 委員会 10月 24日 一宮青年会議所 事務局 会議室 1.事業計画1に関する件につ

いて 

 

 

第 １ ２ 回 委員会 11月 17日 焼 肉 太 郎 一 宮 店  会 議 室 1.事業計画1に関する件につ

いて 

2.事業計画 2 の事業報告に

関する件 

 

第 １ ３ 回 委員会 12月 21日 一宮青年会議所 事務局 会議室 1.事業計画1に関する件につ

いて 

3. 事業計画 7の事業報告に

関する件ついて 

2.事業計画 3 の事業報告に

関する件ついて 

 



「一年間を振り返って」 

渉外・交流委員会 委員長 

氏名：野村 悠介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会活動インタビュー 
Q 今後委員長を受ける方に向けて一言。 

昔の自分なら建設部会も当日欠席したしファイリングも途

中で抜けたしクリスマス家族会も行きませんでした。委員長

を受けるのも機会の提供の一つです。きっといい経験がで

きるはずです。もし委員長を受けて楽しくなかったら野村ま

で連絡ください。 

Q 委員長から委員会メンバーに向けてメッセージ 

森副委員長へ:さいきさんみたいになれましたかね？・川崎

副委員長へ:来年は大造さんを全力でサポートさせていた

だきます！一緒に楽しみましょう！！・森幹事へ:ひと皮む

けましたか？もりもりもう一押しいっときましょう・松本幹事

へ:ブラックなあいちゃんさん好きでしたよ！その精神で一

生懸命頑張ってください！・榊󠄀原委員へ:けんとさんがいな

ければまっとうできなかったと思います。導いていただいて

本当にありがとうございます！・多田委員へ:たださんいつ

もありがとうございました！また仲良く飲みに行きましょう！

青目委員へ：青目君 enjoy！ 

Q 委員会メンバーから委員長に向けてメッセージ 

1 年間お疲れ様でした。積極的に現地調査をし、可能な限

り会員をサポートしたいという野村委員長の熱意は素晴ら

しいものだったと思います。一宮青年会議所の渉外事業の

底上げに寄与されたと思います。・野村委員長、この一年

間、渉外交流委員会を率いていただき、誠にありがとうござ

いました。特に大邱来日の件では委員長の enjoy 精神が

不可欠でした。こころから感謝申し上げます。・野村委員

長、候補者期間からの 1 年半大変お疲れ様でした。渉外

交流として、メンバー間の交流、出向者の支援、また委員

会メンバー、卒業生に大変な配慮、気配りは素晴らしくしっ

かりと委員長職を全うしていたと思います。次年度は副理

事長ということでさらなる飛躍をこころよりご祈念申し上げま

す。ありがとうございました。野村委員長、この1年間、本当

にお疲れ様でした。委員長の卓越した行動力や場を盛り

上げるご姿勢には大変学ばせていただきました。幹事とし

て支える立場にありながら、十分にその役割を果たせず、

むしろ多くを委員長に頼ってしまった部分もあり、恐縮して

おります。この 1 年間、様々な貴重な経験をさせていただ

き、こころより感謝申し上げます。 

 

顔写真 

活動写真等  

 

 

(続き) 

１年半ありがとうございました、お疲れ様でした。

各種大会、出向者支援と大変だったと思います

が野村委員長の行動力、サポート力はとても凄か

ったと思います。enjoy 精神が伝わり素晴らしい

委員会になっていましたがそれに頼ってしまって

いた所が多々ありましたが楽しく活動することが

出来ました。こころより感謝申し上げます。・野村

委員長 1年間お疲れ様でした。あまり委員会など

にも参加できず申し訳ありません。各種大会など

で、野村委員長の的確な指示や行動力などとて

も勉強になりました。1 年間ありがとうございまし

た。・野村委員長！一年間おつかれ様でした。パ

ワープレイの連続は大物政治家を予感させられ

ました。益々のご活躍をお祈り申し上げます 

Q 自己成長した点を教えてください 

当日欠席をしなくなった。 

途中で抜けても戻ってくるようになった。 

初めて寝坊をするぐらい一生懸命になれた。 

懇親会なども楽しく参加するようになった。 

Q 担当した例会で感じたことを教えてください 

2 月例会：最初の例会ということと体調が非常に

悪い中でいい思い出です。磯丸水産の外で涙し

たのが懐かしい。JCで泣けるんですね。 

6 月例会：大邱交流の一環でいろいろ悩みまし

た。自分の想いをゴリ押ししてしまいました。アワ

ード取りたかった。国際交流って素敵ですね。 

11 月例会：100%できずに大変申し訳ないです。

メンバーの多くの笑顔が見れてよかったです。 

各種大会：全部すごく楽しかったです！ 

出向者支援：できるだけ顔出しました！調整力が

身につきました。 

Q 全メンバーに向けてメッセージ 

enjoy 精神を持って意欲的に活動して成長して

いただけていれば嬉しいです！苦しい時こそ

enjoy をオン！まずは自分が楽しむことをこころ

がけてみてください。 

 

 

 



委員会用年会報フォーマット 公益社団法人一宮青年会議所 

総務・広報委員会 

1．委員会構成メンバー
担当副理事長 坂井 大輝 委 員 小川 充暉 

委 員 長 上野 勇喜 委 員 川合 一輝 

副 委 員 長 飯田 涼真 委 員 松永 雅之 

副 委 員 長 山田 大悟 

幹 事 浅野 和也 

幹 事 五藤久任郎 

委 員 鵜飼 直希 

2．委員会開催報告 
内容 月日 場所 内容 

第１回候補者委員会 9月 13日 菊 水 会 議 室 ①基本方針案について

第２回候補者委員会 10月 2日 ㈱日本エコ・ケア・サービス会議室 ①基本方針案について ②事業計画案について

第３回候補者委員会 10月 24日 ㈱日本エコ・ケア・サービス会議室 ①基本方針案について

③予算案について

⑤事業計画 4案について

②事業計画案について

④事業計画 2案について

第４回候補者委員会 11月 15日 一宮商工会議所ビル 4F 403 会議室 ①基本方針案について

③予算案について

⑤事業計画 4案について

②事業計画案について

④事業計画 2案について

第５回候補者委員会 12月 9日 一宮商工会議所ビル 4F 403 会議室 ①事業計画 4案について

③事業計画 5案について

②事業計画 6案について

第 １ 回 委 員 会 1月 3日 株式会社 Y u - k i  P r o  会議室 ① (公社 )一宮青年会議所

2024年度組織図について

③事業計画 6案について

②事業計画 1について

第 ２ 回 委 員 会 1月 26日 一宮商工会議所ビル 5 F  事務局 ①事業計画 1について ②事業計画 6案について

第 ３ 回 委 員 会 2月 26日 一宮商工会議所ビル 5 F  事務局 ①事業計画 1について ②事業計画 6案について

第 ４ 回 委 員 会 3月 25日 一宮商工会議所ビル 5 F  事務局 ①事業計画 1について ②事業計画 6案について

第 ５ 回 委 員 会 3月 30日 一宮商工会議所ビル 5 F  事務局 ①事業計画 1について

③事業計画 5決算について

②事業計画 2決算について

第 ６ 回 委 員 会 4月 29日 一宮商工会議所ビル 5 F  事務局 ①事業計画 1について

③事業計画 8案について

②事業計画 2決算について

第 ７ 回 委 員 会 5月 22日 一宮商工会議所ビル 5 F  事務局 ①事業計画 1について

③事業計画 8案について

②事業計画 7案について

第 ８ 回 委 員 会 6月 24日 株式会社 Y u - k i  P r o  会議室 ①事業計画 1について

③事業計画 7案について

②事業計画 6決算について

④事業計画 8案について

第 ９ 回 委 員 会 7月 30日 一宮商工会議所ビル 5 F  事務局 ①事業計画 1について

③事業計画 5決算について

②事業計画 2決算について

④事業計画 6について

第 １ ０ 回 委 員 会 8月 26日 ㈱日本エコ・ケア・サービス会議室 ①事業計画 1について

③事業計画 11案について

②事業計画 10案について

第 １ １ 回 委 員 会 9月 26日 一宮商工会議所ビル 5 F  事務局 ①事業計画 1について

③事業計画 11案について

②事業計画 10案について

第 １ ２ 回 委 員 会  10月 30

日 

一宮商工会議所ビル 5 F  事務局 ①事業計画 1ついて

③事業計画 11案について

②事業計画 10案について

第 １ ３ 回 委 員 会 11月 26日 一宮商工会議所ビル 5 F  事務局 ①事業計画 1ついて

③事業計画 11案について

②事業計画 8決算について

第 １ ４ 回 委 員 会 12月 22日 一宮商工会議所ビル 5 F  事務局 ①事業計画 1ついて

③事業計画 8決算について

⑤事業計画 10 決算につい

て

⑦決算報告について

②事業計画 4決算について

④事業計画 9決算について

⑥事業計画 11 決算につい

て

（委員会メンバーがのっているもの）
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「一年間を振り返って」 

総務・広報委員会 委員長 

氏名上野 勇喜 

顔写真

委員会活動インタビュー

Q 今後委員長を受ける方に向けて一言。

少し背伸びをするような感覚でやってみてください。

Q 委員長から委員会メンバーに向けてメッセージ

1 年 4 カ月ありがとうございました。基本的に適当でマイペースな私ですが、最後までやってこられたのは

委員会メンバー全員のおかげです。本当に、ありがとうございました。

Q 委員会メンバーから委員長に向けてメッセージ

1 年 4 ヶ月お疲れ様でした。個性豊かなスタッフメンバーや理事経験者ばかりの委員メンバーで大変な委

員会運営だったかと思います。それでも、大変さを見せずやっていましたね。本当にお疲れ様でした。

委員会 委員長

氏名𠮷川 裕也

顔写真

顔写真委員会活動インタビュー 

Q 今後委員長を受ける方に向けて一言。 

是非積極的に取り組んでください。楽しいですし、 

一番学びが多いと思います。 

苦しいことも沢山ありますがその分得るものはそれ

以上に人生において役に立つでしょう。 

Q 委員長から委員会メンバーに向けてメッセージ 

1 年 4 カ月ありがとうございました。きちっと作りあ
げるとこが苦手な私でしたが、皆さんの支えのお

陰でなんとか終えることができました。我々の委員

会が一番楽しい委員会だったと言えます。誠にあ

りがとうございました。 

Q 委員会メンバーから委員長に向けてメッセージ 

1 年 4 ヶ月お疲れ様でした。様々なトラブルもあ

りましたが、上野委員長のおかげで楽しい委員会

活動でした。ありがとうございました。  

Q 自己成長した点を教えてください 

成長したと言えるのかは怪しいですが、人のことを

受け入れることの大切さと、じっと我慢して耐え抜

くことも少し覚えました。あとは、人に動いてもらう

ためにはやる気を出してもらうための工夫が大切

でした。 

あとは、自らのスケジュール管理能力の低さとその

大切さに気付きました。 

Q 担当した例会で感じたことを教えてください

卒業例会は対外事業と一緒くらい大変でした。

Q 全メンバーに向けてメッセージ

様々なことに挑戦してみてください。

※写真を添付

活動写真等

（90ｍｍ×67.5ｍｍ）

※写真を添付

Q 担当した例会で感じたことを教えてください 

広報例会を担当させていただきましたが、広報と

拡大活動の密接なつながりや、広報をやる意義

などを学ばせていただきましたが、同時に広報活

動の大変さを痛感しております。 

なんでもそうですが、地道にコツコツとやらなけれ

ばいけないんだと気付きました。 

講師の先輩と打合せから多くの時間を共有させて

いただくことで、楽しくも気付きが多く、大変貴重

な体験をさせていただきました。 

感謝と多くの経験を得られた例会となりました。 

Q 全メンバーに向けてメッセージ 

委員長という立場は辛いです。 

ただ、同じくらい楽しいです。 

辛いことを一緒に乗り切ってくださる仲間や先輩

方と共に過ごした時間が宝物になります。 

また嫌というほど、自分のことを見る機会でしたの

で、今後の私にとっては必ず大きな成長の機会だ 

ったと感じます。 

是非、委員長の声がかかった時には、2 言返事で
受けてください。 
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委員会用年会報フォーマット 公益社団法人一宮青年会議所 

まち・青少年発展育成委員会 

1．委員会構成メンバー
担当副理事長 日 比 野 治 義 委 員 牛島 博之 

委 員 長 鈴 木 健 太 郎 委 員 櫻井 由子 

副 委 員 長 川 添  寛 文 委 員 澤崎 成貴 

副 委 員 長 和 田  翔 莉 委 員 島﨑 大輔 

幹 事 大 森 彬 央 委 員 山岡  正征 

幹 事 佛 坂 恒 史 朗 委 員 渡辺 亘 

委 員 宇 佐 見 彰 浩 

2．委員会開催報告 
内容 月日 場所 内容 

第１回候補者委員会 9 月 12 日 菊 水 会 議 室 ①基本方針案について

第２回候補者委員会 10 月 2 日 一宮商工会議所ビル 4F 403 会議室 ①基本方針案について ②事業計画案について

第３回候補者委員会 10 月 23 日 一宮商工会議所ビル 4F 403 会議室 ①基本方針案について

③予算案について

②事業計画案について

④事業計画 2 案について

第４回候補者委員会 11 月 16 日 一宮商工会議所ビル 4F 403 会議室 ①基本方針案について

③予算案について

⑤事業計画 3 について

②事業計画案について

④事業計画 2 案について

第５回候補者委員会 12 月 6 日 一宮商工会議所ビル 4F 403 会議室 ①事業計画 2 案について

第５回候補者委員会 12 月 25 日 一宮商工会議所ビル 4F 403 会議室 ①事業計画 2 案について

第 １ 回 委 員 会 1 月 3 日 一宮商工会議所ビル 4F 403 会議室 ① (公社 )一宮青年会議所

2024 年度組織図について

③事業計画 2 案について

②事業計画 1 について

第 ２ 回 委 員 会 1 月 22 日 一宮商工会議所ビル 4F 403 会議室 ①事業計画 1 について ②事業計画 2 案について

第 ３ 回 委 員 会 2 月 29 日 一宮商工会議所ビル 4F 403 会議室 ①事業計画 1 について ②事業計画 2 について

第 ４ 回 委 員 会 3 月 25 日 一宮商工会議所ビル 4F 403 会議室 ①事業計画 1 について ②事業計画 3 案について

第 ５ 回 委 員 会 4 月 25 日 一宮商工会議所ビル 4F 403 会議室 ①事業計画 1 について ②事業計画 3 案について

第 ６ 回 委 員 会 5 月 27 日 一宮商工会議所ビル 4F 403 会議室 ①事業計画 1 について

③事業計画 4 案について

②事業計画 3 案について

第 ７ 回 委 員 会 6 月 24 日 一宮商工会議所ビル 4F 403 会議室 ①事業計画 1 について

③事業計画 2決算について

②事業計画 3 案について

④事業計画 4 案について

第 ８ 回 委 員 会 7 月 26 日 一宮商工会議所ビル 4F 403 会議室 ①事業計画 1 について

③事業計画 2決算について

②事業計画 3 について

④事業計画 4 案について

第 ９ 回 委 員 会 8 月 26 日 一宮商工会議所ビル 4F 403 会議室 ①事業計画 1 について

③事業計画 2決算について

②事業計画 3 について

④事業計画 4 について

第 １ ０ 回 委 員 会 9 月 25 日 一宮商工会議所ビル 4F 403 会議室 ①事業計画 1 について

③事業計画 3決算について

②事業計画 2決算について

④事業計画 4 について

第 １ １ 回 委 員 会 10 月 17 日 一宮商工会議所ビル 4F 403 会議室 ①事業計画 1 について

③事業計画 3決算について

②事業計画 2決算について

④事業計画 4 について

第 １ ２ 回 委 員 会 11 月 25 日 一宮商工会議所ビル 4F 403 会議室 ①事業計画 1 について

③事業計画 3決算について

②事業計画 2決算について

④事業計画 4決算について

第 １ ３ 回 委 員 会 12 月 20 日 一宮商工会議所ビル 4F 403 会議室 ①事業計画 1 について

③事業計画 3決算について

②事業計画 2決算について

④事業計画 4決算について

委員会写真

（委員会メンバーがのっているもの）
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委員会用年会報フォーマット 公益社団法人一宮青年会議所 

アカデミー委員会
1．委員会構成メンバー
担当副理事長 豊東 裕也 委 員 墨   晃大 

委 員 長 𠮷川 裕也 委 員 中村弓利子 

副 委 員 長 池山 竜矢 委 員 森岡 雅人 

委 員 内田 孝曉 委 員 矢澤 宏治 

委 員 梅田 卓也 

委 員 大野龍之介 

委 員 嶋﨑 麻有 

2．委員会開催報告 
内容 月日 場所 内容 

第１回候補者委員会 9月 13日 菊 水 会 議 室 ①基本方針案について

第２回候補者委員会 10月 5日 一宮商工会議所ビル 4F 403 会議室 ①基本方針案について 

 

②事業計画案について

 

第３回候補者委員会 10月 26日 一宮商工会議所ビル 4F 403 会議室 ①基本方針案について

③予算案について

②事業計画案について

④事業計画 2案について

第４回候補者委員会 11月 14日 一宮商工会議所ビル 4F 403 会議室 ①基本方針案について

③予算案について

⑤事業計画 3について

②事業計画案について

④事業計画 2案について

第５回候補者委員会 12月 8日 一宮商工会議所ビル 4F 403 会議室 ①事業計画 3案について

第 １ 回 委 員 会 1月 3日 株式会社 ロ ン グ ラ イ フ  会議室 ① (公社 )一宮青年会議所

2024年度組織図について

③事業計画 3について

②事業計画 1について

第 ２ 回 委 員 会 1月 23日 一宮商工会議所ビル 5 F  事務局 ①事業計画 1について ②事業計画 3について

第 ３ 回 委 員 会 2月 20日 一宮商工会議所ビル 5 F  事務局 ①事業計画 1について

第 ４ 回 委 員 会 3月 26日 一宮商工会議所ビル 5 F  事務局 ①事業計画 1について

③事業計画 5について

②事業計画 4について

第 ５ 回 委 員 会 4月 22日 一宮商工会議所ビル 5 F  事務局 ①事業計画 1について

③事業計画 5について

②事業計画 4について

④事業計画 3決算について

第 ６ 回 委 員 会 5月 21日 一宮商工会議所ビル 5 F  事務局 ①事業計画 1について

③事業計画 5について

②事業計画 4について

第 ７ 回 委 員 会 6月 24日 一宮商工会議所ビル 5 F  事務局 ①事業計画 1について

第 ８ 回 委 員 会 7月 22日 一宮商工会議所ビル 5 F  事務局 ①事業計画 1について ②事業計画 2決算について

第 ９ 回 委 員 会 8月 26日 一宮商工会議所ビル 5 F  事務局 ①事業計画 1について

③事業計画 5決算について

②事業計画 2決算について

④事業計画 6について

第 １ ０ 回 委 員 会 9月 25日 一宮商工会議所ビル 5 F  事務局 ①事業計画 1について ②事業計画 6について

第 １ １ 回 委 員 会 10月 28日 一宮商工会議所ビル 5 F  事務局 ①事業計画 1について ②事業計画 6について

第 １ ２ 回 委 員 会 11月 18日 一宮商工会議所ビル 5 F  事務局 ①事業計画 1ついて

第 １ ３ 回 委 員 会 12月 24日 一宮商工会議所ビル 5 F  事務局 ①事業計画 1ついて

③事業計画 6決算について

②事業計画 4決算について

④正会員認証について

委員会

写真

（委員会メンバーがのっているもの）
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「一年間を振り返って」 

アカデミー委員会 委員長

氏名𠮷川 裕也

顔写真

委員会活動インタビュー 

Q 今後委員長を受ける方に向けて一言。 

少し背伸びをするような感覚でやってみてくださ

い。 

Q 委員長から委員会メンバーに向けてメッセージ 

1 年 4 カ月ありがとうございました。基本的に適当

でマイペースな私ですが、最後までやってこられ

たのは委員会メンバー全員のおかげです。本当

に、ありがとうございました。 

Q 委員会メンバーから委員長に向けてメッセージ 

1 年 4 ヶ月お疲れ様でした。個性豊かなスタッフメ

ンバーや理事経験者ばかりの委員メンバーで大

変な委員会運営だったかと思います。それでも、

大変さを見せずやっていましたね。本当にお疲れ

様でした。

（90ｍｍ×67.5ｍｍ）

※写真を添付Q 自己成長した点を教えてください 

自分に足りないところ痛いほど知ることが出来まし

た。また、仲間と協力して活動することの楽しさと

難しさも学ばせていただきました。 

Q 担当した例会で感じたことを教えてください 

卒業例会は対外事業と一緒くらい大変でした。 

Q 全メンバーに向けてメッセージ 

様々なことに挑戦してみてください。 

活動写真等

（90ｍｍ×67.5ｍｍ）
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委員会用年会報フォーマット 公益社団法人一宮青年会議所 

会員拡大特別委員会 
1．委員会構成メンバー
担当副理事長 

委 員 長 水谷 太紀 

副 委 員 長 成瀬 洋二 

幹 事 鈴木 健太郎 

委 員 廣田 領志 

2．委員会開催報告 
内容 月日 場所 内容 

第１回候補者委員会 9月 12日 菊 水 会 議 室 ①基本方針案について

第２回候補者委員会 10月 4日 株式会社 水谷 会議室 ①基本方針案について ②事業計画案について

第３回候補者委員会 10月 26日 株式会社 水谷 会議室 ①基本方針案について ②事業計画案について

第４回候補者委員会 11月 15日 株式会社 水谷 会議室 ①基本方針案について ②事業計画案について

第５回候補者委員会 12月 6日 株式会社 水谷 会議室 ①基本方針案について ②事業計画案について

第 １ 回 委 員 会 1月 3日 株式会社 水谷 会議室 ①事業計画 1について

第 ２ 回 委 員 会 2月 1日 株式会社 水谷 会議室 ①事業計画 1について

第 ３ 回 委 員 会 2月 26日 株式会社 水谷 会議室 ①事業計画 1について

第 ４ 回 委 員 会 3月 28日 株式会社 水谷 会議室 ①事業計画 1について

第 ５ 回 委 員 会 5月 1日 株式会社 水谷 会議室 ①事業計画 1について

第 ６ 回 委 員 会 5月 29日 株式会社 水谷 会議室 ①事業計画 1について

第 ７ 回 委 員 会 6月 27日 株式会社 水谷 会議室 ①事業計画 1について

第 ８ 回 委 員 会 7月 31日 株式会社 水谷 会議室 ①事業計画 1について

第 ９ 回 委 員 会 8月 30日 株式会社 水谷 会議室 ①事業計画 1について

第 １ ０ 回 委 員 会 9月 26日 株式会社 水谷 会議室 ①事業計画 1について

第 １ １ 回 委 員 会 10月 29日 株式会社 水谷 会議室 ①事業計画 1について

第 １ ２ 回 委 員 会 11月 29日 株式会社 水谷 会議室 ①事業計画 1について

第 １ ３ 回 委 員 会 12月 25日 株式会社 水谷 会議室 ①事業計画 1について ②事業計画 1決算について

委員会写真

（委員会メンバーがのっているもの）
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「一年間を振り返って」 

拡大特別委員会 委員長 

氏名 水谷 太紀 

委員会活動インタビュー 

Q 今後委員長を受ける方に向けて一言。 

どの委員会でもそうですが、委員長という役職が

一番やりがいもあり、学べることも多いと思います。 

特に拡大委員長は大変なことももちろん多くありま

すが、色々な人と出会えることが醍醐味ですので

楽しんで活動してください。 

Q 委員長から委員会メンバーに向けてメッセージ 

幹事は同じ歳、それ以外の委員会メンバーは歳上

でしたが、歳下の私に 1年と 4ヶ月ついて来てくだ

さってありがとうございました。 

Q 委員会メンバーから委員長に向けてメッセージ 

一年間本当にお疲れさまでした！ 

100名LOMを目指すというとても高い壁に立ち向

かう姿に感動しました。 

結果は惜しくも届きませんでしたが水谷委員長が

会員に植え付けた拡大魂は永遠に不滅です！ 

本当にありがとうございました！ 

Q 自己成長した点を教えてください 

委員長という役職は委員会の長として先頭に立っ

て取り組むことが一番大切だと感じました。 

上に立つものが率先して行動することで他のメン

バーがやる気になるのだと思います。これは JC

だけではなく社業にも言えることですので、この一

年の経験は大きな財産となると感じました。 

Q 拡大活動で感じたことを教えてください 

当然会員数を増やすことも大切なことですが、大

会するメンバーを止めることも会員数を維持・増員

するうえで非常に重要なことだと感じました。 

そのためにも拡大のアプローチ時点でメリットだけ

ではなく、そのメリットを得るためにはJC活動に積

極的に参加し、多くの会員と交流することの必要

性を伝えることや、活動に消極的な会員に対して

の声がけを常に意識することが重要だと感じまし

た。 

Q 全メンバーに向けてメッセージ 

一年間拡大活動に対して多大なるご尽力をいた

だき本当にありがとうございました！ 

私の力不足で目標値を達成することはできません

でしたが、足りなかった目標人数に関しては引き

続き拡大活動を行い、必ず達成することを誓いま

す！！！！！！！！！！！！！！！！！！！ 
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【理事会報告】（案） 

第 1回理事会  

日時：2024年 1月 12日（金） 18：00～24：00 

場所：一宮商工会議所 4階 402会議室 

1）’23公益社団法人一宮青年会議所 決算報告書(案)の承認に関する件 

2)’23公益社団法人一宮青年会議所事業報告(案)の承認に関する件 

3)’23会員の除名に関する件 

4)正会員予定者の正会員認証に関する件

5)’24組織図の修正の承認に関する件 

6)’24正会員及び正会員予定者の確認(案)の承認に関する件 

7)’24委員会の構成員・事業計画・事業予算の変更(案)の承認に関する件 

8)’24正味財産増減予算書の修正(案)の承認に関する件 

9)’24定時総会の開催（案）の承認に関する件 

10)例会の開催(2月）(案)の承認に関する件

11)2023年度年会報及び 2024年度 LOM 基本資料の発行(2月)(案)の承認に関する件

12)その他

第 2回理事会 

日時：2024年 2月 15日（木） 18：00～24：00 

場所：一宮商工会議所 4階 402会議室 

1)公益社団法人一宮青年会議所 2024年度日本・地区・ブロックへの出向(案)の承認に関する件

2)例会の開催(3月)(案)の承認に関する件

3)その他

第 3回理事会 

日時：2024年 3月 15日（金） 18:00～24:00 

場所：一宮商工会議所 402会議室 

1）理事長候補者・監事候補者選考委員会の決定(案)の承認に関する件

2）その他

第 1回臨時理事会 

日時 2024年 3月 29日（金） 18:00～24:00 

場所：一宮商工会議所 402会議室 

1）例会の開催(4月)(案)の承認に関する件

2）その他

第 4回理事会 
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日時 2024年 4月 16日（火） 18:00～24:00 

場所：一宮商工会議所 402会議室 

1）例会の開催(1月)の事業報告に関する件

2）例会の開催(2月)の事業報告に関する件

3）2023年度年会報及び 2024年度 LOM基本資料の発行(2月)事業報告の承認に関する件

4）例会の開催(5月)(案)の承認に関する件

5）その他

第 5回理事会 

日時 2024年 5月 15日（水） 18:00～24:00 

場所：一宮商工会議所 402会議室 

1）例会の開催(1月)の事業報告に関する件

2）例会の開催(2月)の事業報告に関する件

3）例会の開催(3月)の事業報告に関する件

4）例会の開催(6月)(案)の承認に関する件

5）2024年度会員の拡大(1月～12月)の承認に関する件

6）正会員予定者の正会員承認に関する件

7）その他

第 6回理事会 

日時 2024年 6月 14日（金） 18:00～24:00 

場所：一宮商工会議所 402会議室 

1）会員の拡大(1月～12月)の承認に関する件

2）全国城下町シンポジウム犬山大会への協賛の承認に関する件

3）’24選挙管理委員会の委員の指名の承認に関する件 

4）下期オリエンテーションの開催(7月から 11月)(案)の承認に関する件

5）例会の開催(7月)(案)の承認に関する件

6）その他

第 2回臨時理事会 

日時 2024年 6月 30日（日） 17:00～21:00 

場所：一宮商工会議所 402会議室 

1）会員の拡大(1月～12月)の承認に関する件

2）正会員予定者の正会員の承認に関する件

3）一宮七夕まつり協賛の募集(案)の承認に関する件

4）一宮市びさい夏まつり協賛の承認に関する件

5）例会の開催(7月)の修正の承認に関する件
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6）夢と希望を持った青少年の育成（8月）承認に関する件

7）その他

第 7回理事会 

日時 2024年 7月 16日（火） 18:00～21:00 

場所：一宮商工会議所 402会議室 

1）会員の拡大(1月～12月)の承認に関する件

2）2024年度 第 1回臨時総会の開催の承認に関する件

3）例会の開催(4月)の事業報告の承認に関する件

4）JCだよりの作成及び発行(9月)(案)に関する件

5）その他

第 8回理事会 

日時 2024年 8月 19日（月） 18:00～21:00 

場所：一宮商工会議所 402会議室 

1）会員の拡大(1月～12月)の承認に関する件

2）西尾張 6JC合同例会の開催(9 月)(案)の承認に関する件

3）JC だよりの作成及び発行(9 月)(案)の承認に関する件

4）2025 年度 LOM 基本資料の作成(9 月～12 月) (案)の承認に関する件

5）例会の開催(10月)(案)の承認に関する件

6）上期正会員予定者オリエンテーション(1月から 6月)の事業報告の承認に関する件

7）例会の開催(4月)の事業報告の承認に関する件

8）例会の開催(6月)の事業報告の承認に関する件

9）下期正会員予定者オリエンテーション（７月から１１月）の修正の承認に関する件

10）公益社団法人一宮青年会議所 2025年度役員候補者の承認に関する件

11）その他

第 9回理事会 

日時 2024年 9月 17日（火） 18:00～21:00 

場所：一宮商工会議所 402会議室 

1）会員の拡大(1月～12月)の承認に関する件

2）上期正会員予定者オリエンテーション(1月から 6月)の事業報告の承認に関する件

3）例会の開催(7月)の事業報告の承認に関する件

4）その他

第 10回理事会 

日時 2024年 10月 16日（水） 18:00～21:00 
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場所：一宮商工会議所 402会議室 

1）例会の開催(11月)(案)の承認に関する件

2）年会報の作成(12月)(案)の承認に関する件

3）その他

第 11回理事会 

日時 2024年 11月 13日（水） 18:00～21:00 

場所：一宮商工会議所 402会議室 

1）2024年度役員選出総会の開催に関する件

2）例会の開催(12月)(案)の承認に関する件

3）出席率 100％会員及び優秀会員の表彰(12月)(案)の承認に関する件

4）西尾張 6JC合同例会の開催(9月)の事業報告に関する件

5）会員の拡大（1月～12月）の承認に関する件

6）その他

第 12回理事会 

日時 2024年 12月 13日（金） 18:00～21:00 

場所：一宮商工会議所 402会議室 

1）まち・青少年発展育成委員会 事業計画 2 事業予算の補正の承認に関する件

2）本会計予算の補正の承認に関する件

3）2024年度役員選出総会の開催の承認に関する件(12月)

4）2025年度特別会員の承認に関する件

5）会員の拡大(1月～12月)の承認に関する件

6）各種大会の参加促進(1月～12月)の事業報告の承認に関する件

7）全員拡大(1月～12月)の事業報告の承認に関する件

8）例会の開催(5月)の事業報告の承認に関する件

9）夢と希望を持った青少年の育成(8月)の事業報告の承認に関する件

10）西尾張 6JC 合同例会の開催(9月)の事業報告に関する件

11）JCだよりの作成及び発行(9月)の報告に関する件

12）例会の開催(10月)の事業報告の承認に関する件

13）’25組織図(案)の承認に関する件 

14）’25委員会の基本方針(案)･事業計画(案)･予算(案)の承認に関する件 

15）’25入会金及び会費(案)の承認に関する件 

16）’25正味財産増減予算書(案)の承認に関する件 

17）’25資産の管理方法(案)の承認に関する件 

18）’25顧問・相談役(案)の承認に関する件 

19）’25名誉会員(案)の承認に関する件 
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20）’25賛助会員(案)の承認に関する件 

21）公益社団法人一宮青年会議所 2025年度 事業及び予算の執行の承認に関する件

22）その他

第 3回臨時理事会 

日時 2024年 12月 26日（木） 18:00～21:00 

場所：一宮商工会議所 402会議室 

1）会員の拡大(1月～12月)の承認に関する件

2）下期正会員予定者の正会員認証の承認に関する件

3）例会の開催(5月)の事業報告の承認に関する件

4）夢と希望を持った青少年の育成(8月)の事業報告の承認に関する件

5）西尾張 6JC合同例会の開催(9月)の事業報告の承認に関する件

6）JCだよりの作成及び発行(9月)の事業報告の承認に関する件

7）例会の開催(10月)の事業報告の承認に関する件

8）その他

決算理事会 

日時 2025年 1月 6日（月） 18:00～21:00 

場所：一宮商工会議所 402会議室 

1）拡大(1月～12月)の事業報告の承認に関する件

2）者支援(1月～12月)の事業報告の承認に関する件

3）正会員予定者オリエンテーションの事業報告の承認に関する件

4）効果を高める為の広報活動(1月～12月)の事業報告の承認に関する件

5）例会の開催(5月)の事業報告の承認に関する件

6）夢と希望を持った青少年の育成(8月)の事業報告の承認に関する件

7）JCだよりの作成及び発行(9月)の事業報告の承認に関する件

8）2024年度 LOM基本資料の作成(9月～12月)の事業報告の承認に関する件

9）例会の開催(10月)の事業報告の承認に関する件

10）例会の開催(11月)の事業報告の承認に関する件

11）例会の開催(12月)の事業報告の承認に関する件

12）年会報の作成(12月)の事業報告の承認に関する件

13）出席率 100％会員及び優秀会員の表彰(12月)の事業報告の承認に関する件

14）2024年度決算報告書の承認に関する件

15）その他
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【総会報告】（案） 

 

定時総会 

日時：2024年 1月 30日（火） 19:00～21:00 

場所：一宮商工会議所ビル 3階会議室 

参加者：28名（委任状 15名） 

議案： 

第 1号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2023年度 事業報告の承認に関する件 

第 2号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2023年度 決算報告書の承認に関する件 

第 3号議案 会員の除名の承認に関する件 

第 4号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2024年度 正会員組織図の修正の承認に関する件 

第 5 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2024 年度 委員会の構成・事業計画・事業予算の変更の承認に

関する件 

第 6号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2024年度 正味財産増減予算書の修正の承認に関する件 

第 7号議案 その他 

 

 

 

 

第 1回臨時総会 

日時：2024年 8月 29日（木） 19:00～21:00 

場所：一宮市民会館 大会議室 

参加者：34名 

議案： 

第 1号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2025年度役員候補者の承認に関する件 

第 2号議案 その他 

 

 

 

 

役員選出総会 

日時：2024年 12月 23日（月） 19:00～21:00 

場所：一宮商工会議所 3階大ホール 

参加者：40名 

議案 

第 1 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2024 年度まち青少年発展育成委員会の事業予算の補正に関す

る件 

第 2号議案 公益社団法人一宮製根会議所 2024 年度本会計予算の補正に関する件 
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第 3号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2025年度組織図（案）の承認に関する件 

第 4 号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2025 年度委員会の基本方針（案）・事業計画（案）・予算（案）の承

認に関する件 

第 5号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2025年度 入会金及び会費（案）の承認に関する件 

第 6号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2025年度正味財産増減予算書（案）の承認に関する件 

第 7号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2025年度資産の管理方法（案）の承認に関する件 

第 8号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2025年度顧問・相談役（案）の承認に関する件 

第 9号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2025年度名誉会員（案）の承認に関する件 

第 10号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2025年度賛助会員（案）の承認に関する件 

第 11号議案 公益社団法人一宮青年会議所 2025年度事業及び予算の執行の承認に関する件 

第 12号議案 その他 
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例会報告 

例会写真 

例会写真 

1月例会

賀詞交歓例会

例会写真 

1月例会 

1月 17日 

尾張一宮駅ビル（iビル）シビックホール 

賀詞交換例会 

2月例会 

2月 3日 

   名古屋市中小企業振興会館（吹上ホール） 

みんなで行こう名古屋会議 

3月例会 

3月 7日 

一宮市民会館 

「行動力向上セミナー」 

～今やらなきゃいつやる～

4月例会 

4月 26日 

一宮スポーツ文化センター 

「効果抜群！広報の力」 

～LOMのレベルアップ～
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1月例会

賀詞交歓例会

例会写真 

1月例会

賀詞交歓例会

例会写真 

例会写真 

1月例会

賀詞交歓例会

例会写真 

5月例会 

5月 25日 

オリナス一宮

eスポーツで作る未来のカタチ 

6月例会 

6月 29日 

    名古屋市中区貸会議室シスグリーン 

大須おもてなし街歩き 

7月例会 

7月 24日 

アイプラザ一宮 

「アカデミック・ディベート 2024夏の陣」 

～考え・伝え・受け入れよう～ 

8月例会 

8月 4日 

ウッドデザインパーク～紡～

「dayキャンプでトライ！」 

～やればできる～
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1月例会

賀詞交歓例会

例会写真 

1月例会

賀詞交歓例会

例会写真 

例会写真 

賀詞交歓例会 

9月例会 

9月 10日 

豊田合成記念体育館エントリオ

西尾張 6JC合同例会 

10月例会 

尾張一宮駅ビル（iビル）シビックテラス 

ハロウィンコレクション 2024

11月例会 

11月 17日 

   焼肉太郎一宮店 

心は交流、ミニ四駆は直流！ 

レッツ＆ゴー！！

12月例会 

12月 11日 

    一宮商工会議所ビル 

卒業例会 
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「監事所感」 

監事：伊東 大徳 

外部監事：野田 敏弘 

外部監事：平田 浩一 

外部監事： 野田 敏弘

会員数が減少していく中、2024年度は期首会員数57名でスタートしました。会員数が少なくなると一

人あたりの負担も増加していきます。そんな中、公益事業比率を遵守することは近年同様、多くの

葛藤があったかと思います。 対外事業を受け持つ委員会の事業費配分が高くなり、多大な予算を預

かる事業系委員会 もありました。また、委員会数の調整から負担が増えた委員会もあったように感じま

す。 拡大については、会員拡大特別委員会として例会を持たずに拡大活動を率先して行う委員会と

いうことで、異業種交流会や ONE ON ONE MEETING を行い例年とは違った形での拡大活動に取り

組んでいただきましたが、拡大委員会が率先して行動し他委員会に背中を見せる必要性を強く感じま

した。LOM メンバーの意識変革をすることができないと会員数の増加は見込めませんが、一人ひとり

の負担を軽減するためにも常に拡大活動に取り組む大切さを LOM メンバー全員に理解させる必要

があると改めて感じた一年でした。 

対内においては、各委員会が他の委員会からは見えない裏方の仕事を粛々とこなしていただいた

ことに感謝しております。ただ、日程調整や動き出しが悪くやるべきことが後手後手になってしまって

いたことが非常に惜しい点である。 

対外事業では、e スポーツ例会という時代に即した例会を行っていただき参加者の楽しんでいる姿

や笑顔を拝見することができたことはよかったが募集定員を下回ってしまったことは今後検証の余地

があると感じた。デイキャンプの事業においては子どもたちが考えて行動する姿や笑顔が常に溢れて

いて参加者の満足は高かった。ハロウィンパレードに関しては委員長不在の中委員会メンバーがまと

め上げてくれたことに感謝申し上げます。 

 また、全体を通して例会や委員会の出席率が低かったと思います。高い出席率を保っていたのは

ほぼ理事会構成メンバーであり、それ以外の LOM メンバーはなかなか出席率が伸び悩んでいたこと

は残念に感じる次第です。今後、会員同士の絆をさらに深め、出席率が向上していくことを願います。 

青年会議所は明るい豊かな社会を実現するという目的があります。そのためには、市民 を巻き込み

大きな運動を展開していく必要があります。近年では、地域に根付く活動を展開しています。しかし、

一宮青年会議所の認知度はまだまだ低いものだと思います。これからは今まで以上に広報にも注力

する必要があると感じます。インパクトのある事業展開を期待しています。 最後に、『KEEP MOVING 

FORWARD ～今を変え、未来を変える～』のスローガンのもと、浅野理事長を始め執行部の皆様が一

体感を持ち尽力されたからこそ、無事に一年を終えることができたと思います。一宮青年会議所のさら

なる飛躍を願い、監事所感とさせていただきます。 
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活動写真等

出向活動を振り返って最も印象的な写真をご提出

ください。

・出向した目的

全国の、ＪＣをやっていなければ絶対にお会い

することができなかった人たちと交流し活動す

ることで、自身の視野を広げたいと思いました。

しかし、参加できたのは僅かであり、悔いが残る

出向となりました。 

・自己成長したところ

参加できなかったので成長できませんでした。 

・LOMに還元したこと

特にありません。 

「出向活動を振り返って」 出向先 組織情報発信会議 

役職 委員  名 川崎 大造 

「出向活動を振り返って」  出向先 組織情報発信会議 

役職 委員  氏名 榊原 健人 

・活動内容 

報発信会議への出向となりますので全国でのＪＣ

活動における様子を写真などの記録におさめ、発

信していくための活動です。一年を通してなかな

か参加できなかったというのが事実でございます。 

活動写真等

出向活動を振り返って最も印象的な写真をご提出

ください。

・出向した目的

議長が中高の同級生だったため 

・自己成長したところ

卒業生(最年長)として若手の育成及び自らの

振舞い方を学びました。 

・LOMに還元したこと

若いメンバーに日本出向とはこういうものという

ことを教えられたかと思います。現役メンバーの

皆様には行けるチャンスがあればぜひとも出向

していただきたいと思います。 

・活動内容 

日本青年会議所のすべての行事における、写真

撮影及び内容・情報の発信など 
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活動写真等

出向活動を振り返って最も印象的な写真をご提出

ください。

・出向した目的

同期渉外委員長（名古屋）の宮地議長に誘わ

れ、日本青年会議所の活動内容や規模感に触

れてみたいと思ったからです。 

・自己成長したところ

個性的な他 LOMのメンバーとつながり、様々

な価値観に触れることができました。 

・LOMに還元したこと

日本青年会議所の活動内容や全国の青年会

議所メンバーと接する楽しさなどを紹介できたと

思います。これからも少しずつ還元していきま

す。 

「出向活動を振り返って」 出向先 組織情報発信会議 

役職 委員  氏名 成瀬 洋二 

「出向活動を振り返って」 出向先 稼ぐ人財育成委員会 

役職 委員  氏名 内田孝曉 

・活動内容

JCアプリや運動プラットフォームを始めとした各種

ツールを用いて日本青年会議所の活動の情報発

信を行いました。

活動写真等

出向活動を振り返って最も印象的な写真をご提出

ください。

・出向した目的

新たに事業などを起こし、取り組むにあたり

自分よりも若い人の話や考え方を取り込みた

いと考えたから。 

・自己成長したところ

目的通り、若い世代の考え方や話に触れるこ

とができ、自分の考え方をリセットできました。 

・LOMに還元したこと

出向することの楽しさや、喜びを実体験を交

えてお話しました。 

・活動内容

ライフデザインを実現する金融資産運用を推進す

る事業の企画・実施や個人の資産を貯蓄から投資

へ促進する運動の推進する運動
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・出向した目的

日本青年会議所の議案構築から実働を学びた

く、また、委員会名に興味を惹かれたから 

・自己成長したところ

一宮以外の方をお近づきになれたことはいい

経験となりました。名古屋でのセミナー開催で

は子どもたちにお金の大切さを説くことができ

ました。 

・LOMに還元したこと

特にございません。 

「出向活動を振り返って」   出向先 稼ぐ人財育成委員会 

役職 委員  氏名 川合 一輝 

「出向活動を振り返って」 出向先 持続可能な国際開発推進委員会 

役職 委員  氏名 豊東 裕也 

・活動内容

青少年向けのお金に関するセミナー開催 

サマコンセミナー設営

・出向した目的

青年会議所に入会して初めて事務局に行った

ときにスマイルバイウォーターのポスターを見て

自身も参加してみたいと思っていたから。 

・自己成長したところ

様々なことを成長の機会と捉え、積極的に参加

することで新たな知識や人とのつながりを得るこ

とができた。 

・LOMに還元したこと

1人の力ではできないようなことでも青年会議

所のスケールメリットを活かすことで人の助けと

なることができる。 

・活動内容

発展途上国に安全な水源を確保するために井戸

の設置と、水資源を生かした産業や農業の発展を

支援しました。 
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・出向した目的

西尾張から委員長を排出していて親 LOM とし

て委員長を支えることです。 

・自己成長したところ

1年間国際の機会を多くいただき自発的に海

外に行けるようになり、海外で多くの気づきと日

本国以外の可能性を見つけることができたこと

です。 

・LOMに還元したこと

青年会議所の運動は一宮、日本だけではなく

て世界中で行われている国際的な団体というこ

とを伝えメンバーの運動意識を変えることを還

元しました。 

「出向活動を振り返って」 出向先 国際連携推進委員会 

役職 総括幹事  氏名 廣田 領志 

「出向活動を振り返って」   出向先 国際連携推進委員会 

役職 運営幹事  氏名 森 彩樹 

・活動内容

価値観が異なる文化や言語の人びとに対して自身

の考えを伝える力を身に付ける事業、そしてアスパ 

ックでのブース出展、台湾国でのビジネスマッチン

グ 

・出向した目的

廣田領志副理事長に誘われたから。 

・LOMに伝えたいこと

家族でアスパック、世界会議に行くことで子供

に異文化を体験させることが出来た、今までア

スパックや世界会議に行ったことはなかったが

行ってみるとすごく良かったです。

皆さん日本にいても大したことをしていないと思

うので積極的に海外の各種大会にも参加した

ほうが良いと思います。 

・活動内容

愛知ブロックとして国際事業を行う。

そして各 LOMでも国際事業を行うきっかけとなっ

てもらう。
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・出向した目的 

西尾張エリアから委員長が出向していたことと

総括幹事、運営幹事が一宮から出向していた

から 

・自己成長したところ 

外国の方とのコミュニケーションのハードルが下

がった。 

・LOMに還元したこと 

国際交流の素晴らしさを同じ委員会のメンバー

には伝えることができた。 

「出向活動を振り返って」          出向先 国際連携推進委員会 

役職 会計幹事                氏名 矢澤宏治 

 

「出向活動を振り返って」     出向先 国際連携推進委員会 

役職 委員               氏名 池山 竜矢 

 

・活動内容 

愛知県内 33LOMのメンバーに国際交流を交え

て、ビジネスにもつなげるような活動を展開しまし

た。 

活動

写真等  

出向活動を振り返って最も印象的な写真をご提出

ください。 

・出向した目的 

LOM以外のところでの人とのつながりを拡大し

たかったため。 

・自己成長したところ 

人との出会いによって様々な考え方の人に出

会い、ものごとの捉え方の視点が広がった。 

・LOMに還元したこと 

出向することで得られることや経験したことを直

接自分の言葉にして伝えられた。 

 

・活動内容 

月の国内事業、アスパックでのブース出展と愛知

ブロックナイトの設営そして、台北ビジネスマッチン

グを通して台湾北エリアと姉妹エリアとなることもで

きました。 
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・出向した目的

国際ビジネスに興味があり、世界の人たちと交

流を持つために出向しました。 

・自己成長したところ

日本とは違う異国の地への理解とチャレンジし

続ける重要性を学びました。 

・LOMに還元したこと

日本国内だけでは味わえない経験・学びをメン

バーに率先して伝え、国外に一緒に行き経験

してもらえました。 

「出向活動を振り返って」 出向先 国際連携推進委員会 

役職 委員  氏名 内田孝曉 

「出向活動を振り返って」  出向先 国際連携推進委員会 

役職 委員  氏名 川合 一輝 

・活動内容

国際交流を推進してビジネスを構築していく 

・出向した目的

愛知ブロックに国際委員会ができると聞いて 

・自己成長したところ

一宮以外の色々な方と知り合いになれたこと、

特に国際での交流機会を得られたことが学びと

なりました。また、現場力も鍛錬する良い機会と

なりました 

・LOMに還元したこと

計画立案時の綿密さが事業実働の成否を分け

る大きな要因になることを委員会内で共有しま

した。 

・活動内容

台湾でのビジネスマッチング 

ASPAC懇親会設営 
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・出向した目的

国際の機会に触れることで新たな学びを得るた

め。また、委員長が愛知ブロックアカデミー出向

時の同塾生で協力したかったため。 

・自己成長したところ

国際交流の機会がこれまでなかった私にとって

は、コミュニケーションの難しさを肌で感じるとと

もに、これからさらにグローバル化が進む中で

大きな一歩を踏み出すことができた。 

・LOMに還元したこと

直接的な還元はありませんが、国際交流の事

業を今後行う際の一助になれれば幸いです。 

「出向活動を振り返って」 出向先 愛知ブロック協議会 国際連携推進委員会 

役職 委員               氏名 島崎 大輔 

「出向活動を振り返って」 出向先 ブロック大会運営委員会 

役職 委員  氏名 川添 寛文 

・活動内容

国際事業で地域の外国籍の方との交流、国際ビ

ジネスマッチング、国際会議でのブース出展等 

・出向した目的

気づいたら出向していた。 

・自己成長したところ

積極的に参加することで新たな知識や人との

つながりを得ることができた。 

・LOMに還元したこと

本番に向けて準備が大変だけど、みんなと協

力してやっていくことで仲間ができると思う。 ・活動内容

愛知ブロック協議会が主催するブロック大会の運

営を支援しました。 
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・出向した目的

第 57回愛知ブロック大会 稲沢大会を円滑に

行うことができるようにアドバイザーとして出向 

・自己成長したところ

前年度からの引継ぎが大半でしたので自己成

長はあまりできてないです。 

・LOMに還元したこと

第 57回愛知ブロック大会稲沢大会は一宮青

年会議所としても副主管として参加していたの

でつなぎ役として色々な意見を発言してきまし

た。少しでも思いが伝わっていたら還元出来て

るんじゃないかなって思います。 

「出向活動を振り返って」 出向先 ブロック大会運営委員会 

役職 アドバイザー  氏名 日比野 治義 

「出向活動を振り返って」 出向先 ブロックアカデミー委員会 

役職 委員  氏名 青目 崇志 

・活動内容

第 57回愛知ブロック大会 稲沢大会の事業構築・

設営・運営に関して前年度委員長として円滑に行

えるようにサポートをしてまいりました。 

・出向した目的

青年会議所のメンバーに勧められたため。 

・自己成長したところ

１つの目標を掲げ、チームで成し遂げたこと。 

・LOMに還元したこと

１つのことに対しチーム全員で取り組めば円

滑にことが進めることが出来る。 

・活動内容

山本塾 ブロックアカデミー事業 
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・出向した目的

人脈づくり。 

・自己成長したところ

人との接し方と時間の管理やタスクの振り分け

を学んだ。 

・LOMに還元したこと

閉校式の場で一宮青年会議所の名前が多く出

たことで、他ロムへの印象付けはできたと思う。 

「出向活動を振り返って」  出向先 ブロックアカデミー委員会 

役職 委員  氏名 浅野 和也 

「出向活動を振り返って」   出向先 ブロックアカデミー委員会 

役職 委員  氏名 櫻井 由子 

・活動内

毎月塾内で各議案に基づいた事業が開催され

る。 

・出向した目的

人脈を広げる為 

・自己成長したところ

積極的に参加することの大切さを学んだ。 

参加することで、他 LOM との交流ができた。 

会議を開催するにあたって、当日以外の打ち

合わせの大切さを学んだ。 

・LOMに還元したこと

参加することの大切さ 

今後、還元していく予定です。 

・活動内容

議案の作成に向けての話し合い・打ち合わせ等 

広報として、活動中の写真撮影 

他チームの塾会議への参加
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活動写真等 

出向活動を振り返って最も印象的な写真をご提出

ください。

・出向した目的

一宮以外の J Cに触れてみたいと思いました。 

・自己成長したところ

塾リーダーを経て自身が 1番に表立って活動

する経験を初めて行いました。 

・LOMに還元したこと

塾リーダーという経験は自身の中ではチャレン

ジでした。 

なかなか私は不安から手を挙げて行動すること

が少なかったのですが、機会に飛び込んでみ

る経験から 2025年度の委員長職を受けようと

考えるようになりました。 

「出向活動を振り返って」 出向先愛知ブロックアカデミー 

役職 委員  氏名 松永 雅之 

「出向活動を振り返って」 出向先 愛知ブロックアカデミー委員会 

役職 委員  氏名 松本 あい 

・活動内容 

ブロックアカデミーでの塾生の牽引しながら議案作

成から実施まで経験しました。 

・出向した目的

楽しいし参加した方が良いと教えていただき

ましたので参加してみました。 

・自己成長したところ

チームの皆さんをまとめることの大変さを学

び、行動することができるようになったと思いま

す。 
・LOMに還元したこと

誰かのために行動するということは簡単そうで

中々できないことだと思いますので次年度で活

かしていきたいです。 

・活動内容

入会 3年以内のメンバーで活動しました。 
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・出向した目的

愛知県内の同時期に入会した人たちと知り合

える機会と議案作成から色々と経験できる機会

があるため。 

・自己成長したところ

チームリーダーとしてチームメンバーと議案作

成から塾会議実施までの準備などで、協力して

やっていくことの難しさを経験できたこと。

・LOMに還元したこと

まだできていないが、連絡の返事のレスポンス

を早くしたり、事業に積極的に参加し協力でき

るよう行動する。 

「出向活動を振り返って」 出向先 ブロックアカデミー委員会 鵜飼塾 

役職 委員  氏名 森 陽平 

「出向活動を振り返って」 出向先 西尾張 6JC 

役職 相談役  氏名 加古川 和也 

・活動内容

同時期に入会した県内のメンバーとともに、青年

会議所の理念や基礎知識を塾会議の企画運営を

通して学び、塾生同士の絆を築き上げた。 

・出向した目的

愛知ブロック大会稲沢大会と西尾張 6JC合同

例会の成功させること。西尾張 6JCの絆を深め

ること。自己成長。以上 3つの目的で出向しま

した。 

・自己成長したところ

大きな大会を実施する難しさを経験したことで、

予測や想定、準備の大切さを学びました。 

・LOMに還元したこと

西尾張 6JCの友情の輪を広げたことと、愛知ブ

ロック大会稲沢大会では会員全員に役割を振

ったことで、LOMだけでは経験できない機会の

提供をしました。

・活動内容

・愛知ブロック大会稲沢大会の実施

・西尾張 6JC合同例会の実施

・上記を行うための会議及び PR活動
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・出向した目的

愛知ブロック大会、稲沢大会の設営フォローの

ため 

・自己成長したところ

ブロック大会の設営に携われたことで大きな事

業の企画力が身に付きました 

・LOMに還元したこと

同じ機会でも学べることは人それぞれであり、

自身の見聞を広げるためには外の世界を知っ

た方がいいこと、出向させてもらっているという

意識を常に持ち続け、出向先で一宮青年会議

所の看板を背負って全力を出すことの大切さを

共有しました。 

「出向活動を振り返って」 出向先 西尾張 6JCブロック大会実行会議 

役職 委員   氏名 川合 一輝 

・活動内容

愛知ブロック大会の設営 
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活動写真等 

今までのＪＣ活動において最も印象的な写真を

ご提出ください。 

※「活動で学べたこと・成長したこ

と」「メンバーに伝えたいこと」など 

「JC活動を振り返って」 氏名 浅野 大介 

2015 年に一宮青年会議所に入会し、この

10 年間、多くの学びと成長、そして多くの仲

間との出会いがありました。多くの先輩方や

同期の支えを受けながら、自分自身の可能

性を広げる貴重な経験を積むことができまし

た。地域貢献活動や事業運営を通じて、責

任感やリーダーシップを学び、時には困難に

も直面しましたが、それらを乗り越えることで

得た自信は一生の財産です。青年会議所で

培った経験と絆は、これからの人生の大きな

支えとなるでしょう。卒業を迎え、感謝の気持

ちとともに、これからも一市民として地域の未

来に貢献していきたいと思います。一宮青年

会議所のさらなる発展をこころから願ってい

ます。 

「JC活動を振り返って」 氏名：伊東 大徳 

サラリーマンという立場で入会したこの一宮青

年会議所。当初はいつ辞めようかと考えながら 

JC 生活を過ごしていましたが、いろんな人に出

会い刺激を受け、真面目に活動していくにつ

れ、楽しさとやりがいを見出すことができました。

活動中に独立も経験致しましたが青年会議所メ

ンバーにはとても背中を押していただきました。

また、201８年には委員長職を拝命させていただ

き、本当に多くの経験をさせていただきました。

多くの仲間にも出会うことができました。その後、

卒業まで様々な役職を与えていただきました。

多くの経験を繰り返し成長させていただいたこの

団体には感謝の気持ち しかありません。 12年

半、様々な人たちに助けられ自分の器を大きく

することができました。本当に感謝しています。

長きに渡りお世話になりました。ありがとうござい

ました。
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活動写真等 

今までのＪＣ活動において最も印象的な写真を

ご提出ください。 

※「活動で学べたこと・成長したこ

と」「メンバーに伝えたいこと」など 

「JC活動を振り返って」 氏名 内田孝曉 

2018 年に入会し、足早に 7 年間を走り抜

けました。入会以来、最終年度以外は役職

を賜り活動をしてきました。多くの方に支えら

れ、今日に至りました。感謝しかございませ

ん。 JC は人生最後の学び舎と言われま

す。7年間の在籍期間どれを切り取っても常

に学びしかありませんでした。この貴重な経

験・学びの時を、これを読んでいるメンバー

の方には無駄にはしないでください。貪欲に

多くのことを吸収して日々成長してください。

そして一生涯の友を見つけてください。 

最後に、残るメンバーへ 

40 年間で一番濃厚な 7 年間をありがとうご

ざいました。

「JC活動を振り返って」 氏名 加古川 和也 

13年間お世話になり誠にありがとうございま

した。28歳の時に入会をして、世間知らずの

若輩者でしたが、JC活動を通じて多くの経

験と学びをいただきました。感謝しかありませ

ん。JCは成長の機会を与える団体です。役

職や出向など機会の提供があった際は是非

とも挑戦してみて下さい。そこでしか得られな

い経験と学びが必ずあります。個人的には、

青年会議所の仕組みと運営の仕方。背景目

的手法効果から考える事業計画。ロジック思

考やエビデンスの重要性。青年経済人として

のマナーや言葉遣い、立ち振る舞いなどが

学べました。全て仕事や会社運営、ビジネス

シーンで役立つと感じております。挑戦無く

して成長無し。卒業まで頑張ってください。
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活動写真等 

今までのＪＣ活動において最も印象的な写真を

ご提出ください。 

※「活動で学べたこと・成長したこ

と」「メンバーに伝えたいこと」など 

「JC活動を振り返って」 氏名 川合 一輝 

6年間の JC活動においては、一言では表

せないほど多くの経験をさせていただきまし

た。毎年異なった役職を経験し、その立場で

の役割を全うさせていただきました。その中

で、以下の３つことを最後にお伝えします。

①目的意識をもって行動すること、②どんな

困難が訪れようとも自ら挑戦すること、③時間

の意識をもって行動すること、これらを意識し

た行動から出た結果は、必ず学ぶものがあり

ます。皆さん一人ひとりがそういった姿勢で

青年会議所での活動を行うことで、皆さんの

想いがまちの人びとへと伝播し、明るい豊か

な社会の実現に繋がっていくだと考えます。

皆さまの全力の考動を遠くから応援していま

す。ありがとうございました。  

「JC活動を振り返って」 氏名 川添 寛文 

今までのＪＣ活動を通してまなべたこと、現役

のメンバーに伝えたいことなどを 300字以内

でご記載ください。 

2年間という短い期間ではありましたが、皆

様に助けられながら多くの経験をさせて頂く

事ができました。 

出向や各種大会へ積極的に参加してみてく

ださい。 

皆様の今後益々の発展を祈念しておりま

す。 
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活動写真等 

今までのＪＣ活動において最も印象的な写真を

ご提出ください。 

※「活動で学べたこと・成長したこ

と」「メンバーに伝えたいこと」など 

「JC活動を振り返って」 氏名 榊原 健人 

 

2017年に入会し、多くの素晴らしい先輩や

後輩の支えもあり卒業を迎えることができまし

た。入会以来全力で駆け抜けたこの 8年間

は人生の宝物です。その中で多くの役職を

経験させていただけたのも皆様のお陰で

す。しかし、青年会議所を卒業してからが本

番です。これまで得た多くの学びや人脈をこ

れからに生かしていきたいと思います。 

現役メンバーの皆様は会員数が減少するな

か大変な運営になるかと思います。真面目

に活動していれば必ず何かは返って来ま

す。私たちも OB として全力でサポートさせ

ていただきますのでこれからの一宮青年会

議所を宜しくお願いします。8年間私に関わ

った全ての方に感謝申し上げます。 

「JC活動を振り返って」 氏名 日比野 治義 

私は初めて一宮青年会議所の門をたたいた

のは 8年前の 2017年 1月の事でした。 

今思えばなんでもっと早く入らなかったのか

と後悔しております。入会してから LOMでは

委員長や副理事長を 2回も受けさせていた

だき、愛知ブロックでは塾長やブロック大会

の委員長を受けさせていただきました。 

対内にも対外にも多くの仲間を作ることがで

きました。仕事にもつながり、入る前と入った

後では時間の使い方や考え方も変わり成長

できたと思っております。 

一般では経験できない貴重な経験もできた

のでとても有意義な 8年間だったと思いま

す。 
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活動写真等 

今までのＪＣ活動において最も印象的な写真を

ご提出ください。 

※「活動で学べたこと・成長したこ

「JC活動を振り返って」 氏名 豊東 裕也 

3 年間という短い在籍期間ではありました

が、皆様に助けられながら本当に多くの経験

をさせていただきました。青年会議所という

団体は惜しみなく機会を提供してくれます。

その与えられた機会をどう受け止め自身の

学びにするかは自分次第です。役職や各種

大会それぞれに多くの学びがあり、その学び

は必ず皆様の財産となりますので積極的に

参加し、挑戦してみてください。 自分に出来

るのか？という不安は誰にでもありますが、

必死な姿をみた周りのメンバーが必ず助け

てくれるので、少しだけ背伸びをしてみてく

ださい。 

皆様の今後益々の発展をこころより祈念して

おります。

「JC活動を振り返って」 氏名 山田 大悟 

予定者期間を含め 3年間、様々な経験をさ

せていただきました。青年会議所という団体

は前々職時代に知り合いから教えてもらい、

前職時代に入会しました。青年会議所での

いろいろな人との出会いや経験が無ければ

会社を起こす選択はしていなかったと言い切

れ、間違いなく人生を変えた経験となりまし

た。活動を続けていく中で役職を受けるかど

うかなどと」「メン悩む場面は多くバーに伝え あたいることと」思いなど ますが、

自分でよく考えて決断したことを最後まで貫

いてください。 

最後になりますが皆様の益々のご発展をこ

ころよりお祈り申し上げます。 
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副委員長 副委員長 副委員長 副委員長 副委員長

副委員長 副委員長 副委員長 委員 幹事

幹事 幹事 幹事

幹事 幹事 幹事

鈴木　健太郎

鵜飼　和司

廣田　領志

副理事長　兼
LOMの未来創造室

長

青目　崇志 宇佐見　彰浩

委員

委員

委員

委員

委員

委員

委員 委員

副理事長　兼
専務理事

副理事長　兼
総務室長

副理事長　兼
まちの未来創造室長

事務局
事務局長

委員

加古川　和也 坂井　大輝 日比野　治義

公益社団法人一宮青年会議所　2024年度 正会員組織図 総　　会

監事

理事会

野田　敏弘(外部) 平田　浩一(外部) 伊東　大徳

じゃがいもクラブ 豊東　裕也 川崎　大造 理事長

建設部会

〔担当副理事長〕 〔部会長〕〔分科団体〕

坂井　大輝 成瀬　洋二 （第71代）
浅野　大介

豊東　裕也

会員拡大特別
委員会
委員長

山川　将禎 野村　悠介 上野　勇喜 鈴木　健太郎 𠮷川　裕也 水谷　太紀

次長

金森　亘紀 飯田　涼真 池山　竜矢川添　寛文川崎　大造 成瀬　洋二

大野　龍之介

墨　 　晃大

内田　孝曉

委員

渉外・交流
委員会
委員長

総務・広報
委員会　

委員長

まち・青少年
発展育成委員会　

委員長

アカデミー
委員会　

委員長

矢澤　宏治

森　　 彩樹

松本　あい

森　　 陽平 五藤　久任郎

浅野　和也

山田　大悟 和田　翔莉

大森　彬央

佛坂　恒史朗

委員

多田　英生 川合　一輝 櫻井　由子

委員

䬟原　健人

鵜飼　直希

牛島　博之

嶋﨑　麻有

委員 委員 委員

山岡　正征

委員

渡部　亘

松永　雅之

委員

委員

小川　充暉

島崎　大輔

委員

澤崎　成貴

委員
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法　人　名：公益社団法人　一宮青年会議所

（単位：円）

科　　　　目 当　年　度 前　年　度 増　 　減

Ⅰ  資産の部
   1. 流動資産
          現金預金 2,492,055 4,962,712 △ 2,470,657
          未収金 240,000 210,000 30,000
          仮払金 0

 前渡金 600,000 600,000
        流動資産合計 3,332,055 5,172,712 △ 1,840,657
   2. 固定資産
     (1)定期預金 17,000,000 17,000,000 0
　　 (2)周年事業準備資金 1,950,000 1,300,000 650,000
     (3)その他固定資産 18,927 37,854 △ 18,927
        その他固定資産合計 18,968,927 18,337,854 631,073
        固定資産合計 18,968,927 18,337,854 631,073
        資産合計 22,300,982 23,510,566 △ 1,209,584
Ⅱ  負債の部
   1. 流動負債
          仮受金 5,000 △ 5,000
          未払金 478,500 0 478,500
          預り金 0
        流動負債合計 478,500 5,000 473,500
        負債合計 478,500 5,000 473,500
Ⅲ  正味財産の部
   1. 指定正味財産 0
   2. 一般正味財産 21,822,482 23,505,566 △ 1,683,084
        正味財産合計 21,822,482 23,505,566 △ 1,683,084
        負債及び正味財産合計 22,300,982 23,510,566 △ 1,209,584

貸借対照表
2024年  12月 31日 現在



0.35 0.51 0.14 (単位：円）

実施事業等会計 その他会計

公1 他1

Ⅰ　一般正味財産増減の部

１．経常増減の部

（１）経常収益

受取入会金 117,000 136,500 136,500 0 390,000

受取入会金 117,000 136,500 136,500 390,000

受取会費 1,926,000 2,247,000 2,587,000 0 6,760,000

正会員受取会費 1,800,000 2,100,000 2,100,000 6,000,000

予定者登録料 126,000 147,000 147,000 420,000

賛助会員受取会費 20,000 20,000

特別会員受取会費 320,000 320,000

事業収益 1,800,000 0 0 1,800,000

登録料収益 100,000 100,000

協賛金収入 1,700,000 1,700,000

受取補助金等 0 0 0 0 0

受取地方公共団体補助金 0 0

受取負担金 0 0 0 0 0

中科目別記載 0

受取寄付金 0 0 0 0 0

中科目別記載 0

雑収益 340 0 23,310 0 23,650

受取利息 340 0 340

雑収益 23,310 23,310

経常収益計 3,843,340 2,383,500 2,746,810 0 8,973,650

（２）経常費用 0

事業費 5,326,286 2,732,804 0 8,059,090

会場設営費 3,425,761 741,378 4,167,139

講師関係費 460,000 35,900 495,900

資料作成費 6,710 635,173 641,883

懇親会費 0

旅費交通費 0 0 0

広報費 580,576 197,661 778,237

参加記念品 129,600 54,450 184,050

通信費 336 336

保険料 0 0 0

雑費 2,640 7,614 10,254

地代家賃 450,934 663,138 1,114,071

光熱水料費 23,937 35,201 59,138

給与手当 0 0

通信運搬費 59,551 87,574 147,125

消耗品費 102,094 150,138 252,231

印刷製本費 0 0 0

賃借料 77,918 114,585 192,502

減価償却費 6,567 9,657 16,223

管理費 2,597,644 0 2,597,644

会議費 0 0

地代家賃 185,679 185,679

光熱水料費 9,856 9,856

給与手当 0 0

旅費交通費 0

福利厚生費 0 0

通信運搬費 24,521 24,521

消耗品費 42,039 42,039

賃借料 32,084 32,084

減価償却費 2,704 2,704

会計監査手数料 165,000 165,000

国内国際渉外費 200,000 200,000

慶弔費 47,940 47,940

交際費 0 0

雑費 50,548 50,548

JCI負担金 0 0

日本JC負担金 878,274 878,274

国際協力資金 0 0

東海地区協議会負担金 0 0

愛知ブロック協議会負担金 887,500 887,500

その他負担金 71,500 71,500

経常費用計 5,326,286 2,732,804 2,597,644 0 10,656,734

評価損益等調整前当期経常増減額 △ 1,482,946 △ 349,304 149,166 0 △ 1,683,084

基本財産評価損益等 0

特定資産評価損益等 0

投資有価証券評価損益等 0

評価損益等計 0 0 0 0 0

当期経常増減額 △ 1,482,946 △ 349,304 149,166 0 △ 1,683,084

２．経常外増減の部 0

（１）経常外収益 0

中科目別記載 0

経常外収益計 0 0 0 0 0

（２）経常外費用 0

中科目別記載 0

経常外費用計 0 0 0 0 0

当期経常外増減額 0 0 0 0 0

当期一般正味財産増減額 △ 1,482,946 △ 349,304 149,166 0 △ 1,683,084

一般正味財産期首残高 0 0 23,505,566 23,505,566

一般正味財産期末残高 △ 1,482,946 △ 349,304 23,654,732 0 21,822,482

Ⅱ　指定正味財産増減の部 0

受取補助金等 0

・　・　・　・　・ 0

一般正味財産への振替額 0

当期指定正味財産増減額 0 0 0 0 0

指定正味財産期首残高 0

指定正味財産期末残高 0 0 0 0 0

Ⅲ　正味財産期末残高 △ 1,482,946 △ 349,304 23,654,732 0 21,822,482

A020459

公益社団法人一宮青年会議所

正味財産増減計算書

2024年  1月  1日 から2024年  12月 31日 まで

科     目 法人会計 内部取引控除 合計



本年度余剰金 21,822,482円

上記金額を下記の如く処分する。

次年度繰越金 21,822,482円

余剰金計算書（案）

自2024年1月1日　至2024年12月31日



１　重要な会計方針

  

      税込処理を採用している。

　　　工具器具備品の減価償却は、定率法を採用している。

２　固定資産の取得価額、減価償却累計額及び残高は次のとおりである。

　　　

（単位：円）

科目 取得価額 減価償却累計額 当期末残高

工具器具備品 1,117,095 1,098,168 18,927

合計 1,117,095 1,098,168 18,927

財務諸表に対する注記

（１）「公益法人会計基準」（平成16年10月14日　公益法人等の指導監督等に関する関係省
庁 連絡会議申し合わせ）を採用している。

（２）消費税の会計処理等

（３）固定資産の減価償却の方法



法　人　名：公益社団法人　一宮青年会議所

（単位：円）

科　　　　目 使　　　用　　　目　　的

Ⅰ  資産の部
   1. 流動資産
          現金 本会事業管理・運営の運転資金として 335,949
　　　　　預金
　　　　　　　三菱東京UFJ銀行一宮支店 普通預金　  本会事業管理・運営の運転資金として 1,455,948
　　　　　　　いちい信用金庫一宮支店　普通預金　　 本会事業管理・運営の運転資金として 281,199
　　　　　　　尾西信用金庫本店営業部　普通預金　　 本会事業管理・運営の運転資金として 418,959 2,156,106

　　　　　未収入金 未収入金　2024年正会員年会費未収　2名 240,000 240,000

前渡金 2025年度賀詞交歓例会事業予算 600,000 600,000

        流動資産合計 3,332,055
   2. 固定資産
     (1)定期預金

              いちい信用金庫一宮支店　定期預金     公益目的保有財産であり、運用益を公益目的事業の財源として使用 7,000,000
　　　　　　　尾西信用金庫本店営業部　定期預金　　 公益目的保有財産であり、運用益を公益目的事業の財源として使用 10,000,000 17,000,000

     (2)周年事業特別準備金 1,950,000 1,950,000
     (3)その他固定資産
　　　　パソコン 本会事業管理・運営のため 1
　　　　収納一式(南側) 本会事業管理・運営のため 18,926
　　　　収納一式(東側) 本会事業管理・運営のため
        その他固定資産合計 18,927
        固定資産合計 18,968,927
        資産合計 22,300,982
Ⅱ  負債の部
   1. 流動負債

0
　　　　未払金 事務所負担金 313,500

会計監査費用 165,000 478,500
        流動負債合計 478,500
   2. 固定負債
        固定負債合計 0
        負債合計 478,500
Ⅲ　正味財産 21,822,482

財産目録
2024年  12月 31日 現在

金　　　　額



法　人　名：公益社団法人　一宮青年会議所

科　　　　目 決算

Ⅰ  一般正味財産増減の部
   1. 経常増減の部
     (1)経常収益
        ①受取入会金 390,000
            受取入会金 390,000
        ②受取会費
            正会員受取会費 6,000,000
　　　　　　予定者登録料 420,000
            賛助会員受取会費 20,000
　　　　　　特別会員受取会費 320,000
          受取会費計 6,760,000
        ③事業収益
　　　　　　登録料収益 100,000
　　　　　　協賛金収入 1,700,000
          事業収益計 1,800,000
        ④受取補助金等
            受取地方公共団体補助金 0
          受取補助金等計 0
        ⑤雑収益
            受取利息 340
            雑収益 23,310
          雑収益計 23,650
        経常収益計 8,973,650
     (2)経常費用
        ①事業費
　　　　　　会場設営費 4,167,139
　　　　　　講師関係費 495,900
　　　　　　印刷製本費 641,883
            懇親会費 0
　　　　　　旅費交通費 0
　　　　　　広報費 778,237
　　　　　　参加記念品 184,050
　　　　　　通信費 336
　　　　　　保険料 0
　　　　　　雑費 10,254
            地代家賃 1,114,071
            光熱水料費 59,138
            給与手当 0
            通信運搬費 147,125
　          消耗品費 252,231
            印刷製本費 0
            賃借料 192,502
            減価償却費 16,223
          事業費計 8,059,090
        ②管理費
            地代家賃 185,679
            光熱水料費 9,856
            給与手当 0
            会議費 0
　　　　　　旅費交通費 0
            福利厚生費 0
            通信運搬費 24,521
　          消耗品費 42,039
            賃借料 32,084
            減価償却費 2,704
            会計監査手数料 165,000
            国内国際渉外費 200,000
            慶弔費 47,940
            交際費 0
            雑費 50,548
　　　　　　JCI負担金 0
　　　　　　日本JC負担金 878,274
　　　　　　東海地区協議会負担金 0
　　　　　　愛知ブロック協議会負担金 887,500
　　　　　　国際協力資金 0
　　　　　　その他負担金 71,500
　　　　　管理費計 2,597,644
        経常費用計 10,656,734
          当期経常増減額 △ 1,683,084
   2. 経常外増減の部
     (1)経常外収益
        経常外収益計 0
     (2)経常外費用
          雑損失 0
        経常外費用計 0
          当期経常外増減額 0
          当期一般正味財産増減額 △ 1,683,084
          一般正味財産期首残高 23,505,566
          一般正味財産期末残高 21,822,482
Ⅱ  指定正味財産増減の部
          当期指定正味財産増減額 0
          指定正味財産期首残高 0
          指定正味財産期末残高 0
Ⅲ  正味財産期末残高 21,822,482

正味財産増減書
2024年  1月  1日 から2024年  12月 31日 まで

（単位：円）



公益社団法人　要件検討

①公益事業比率 ③遊休財産

公益事業費用 5,326,286 ① 遊休財産保有上限 5,326,286 公益事業費

特別費用準備金取崩 ②

公益事業費用準備金考慮後 5,326,286 ③＝①－②

全体費用 10,656,734 ④ 遊休財産 3,332,055 期末財産

全体費用準備金考慮後 10,656,734 ⑤＝④－②

公益事業比率 50.0% ③／⑤ 差額 -1,994,231 遊休財産OK

→50％以上となり、要件を満たす →遊休財産が上限以下となり要件を満たす

②収支相償

公益事業収入 3,843,340 ①

公益事業費用 5,326,286 ②

差額 -1,482,946 ③＝①－②

特定費用準備金取り崩し ④

過年度超過2019 ⑤

過年度超過2020 ⑥

過年度超過分2021 ⑦

合計 -1,482,946 ⑧＝③+④+⑤+⑥

⑧がマイナスになり要件を満たす



2025 年 1 月 4 日 

公益社団法人一宮青年会議所 

 2025 年度                    理事長 坂井 大輝 様 

 

公益社団法人一宮青年会議所 

 監事 野田 敏弘 

                                             監事 榊原 健人  

監事 平田 浩一 

監事 伊東 大徳 

 

 

監査報告書 

 

 私たち監事は、2024 年 1 月 1 日から 2024 年 12 月 31 日までの事業年度の事業報告書、並び

に、財務諸表、すなわち貸借対照表、損益計算書（正味財産増減計算書のことをいい、正味財産

増減計算書内訳表を含む。）並びにその附属明細書及び財産目録（以下、「財務諸表等」という。）

に関する監査を実施しました。 

 

 監査意見 

（１）事業報告の監査結果 

事業報告は、法令及び定款に従い、法人の状況を正しく示しているものと認める。 

（２）財務諸表等の監査結果 

財務諸表等は、法人の財産及び損益の状況をすべての重要な点において適正に示して

いるものと認めます。 

 

なお、以下の監事の任期は、2024 年 12 月 31 日をもって終了しておりますので、前年の監事が任

期中に行った監査結果を踏まえて監査を実施しました。 



2024 年度財務諸表等適法性確認報告書 
 

公益社団法人 一宮青年会議所 

2024 年度理事⾧ 浅野大介 殿 

 

2025 年 1 月 4 日 

税理士 三嶋啓一郎 

 

 私は、公益社団法人一宮青年会議所の 2024 年 1 月 1 日から 2024 年 12 月 31 日にかか

る貸借対照表及び収支計算書並びにその附属明細書並びに財産目録、併せて正味財産増減

計算書について通常必要とされる財務諸表の適法性確認手続きを実施し、また私が必要と

認めたその他の確認手続を実施しました。 

 

 この財務諸表等は、依頼人が自ら起票した伝票に基づき、コンピュータ処理により作成

した仕訳帳、総勘定元帳、試算表、固定資産台帳等に基づき、作成されています。 

 

 日々の取引に関する記録や領収書等はコンピュータ処理により整然と処理され、摘要も

明細に記載されており、疑義を挟む余地のない水準で処理されています。 

 

 記帳は事実に基づいて、真実性、適時性、網羅性の要件を満たしたものであり、適法に

処理されていると認めます。 

 

以上 




